



BOLETIN OFICIAL

DE LA

PROVINCIA DE ZARAGOZA

Año CXXVIII

Jueves, 9 de noviembre

Depósito Legal: Z. núm. 1

Núm. 257

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS
Administración: Palacio de la Diputación Provincial.

Las Leyes obligan en la Península, Islas adyacentes, Canarias y territorios de Africa sujetos a la legislación peninsular, a los veinte días de su promulgación, si en ellas no se dispusiera otra cosa. (Código Civil.)

Las disposiciones del Gobierno son obligatorias para la capital de provincia desde que se publican oficialmente en ella, y desde cuatro días después para los pueblos de la misma provincia. (Ley de 3 de noviembre de 1887.)

Inmediatamente que los Secretarios reciban este BOLETIN OFICIAL dispondrán que se fije un ejemplar en el sitio de costumbre, donde permanecerá hasta el recibo del siguiente.

Los señores Secretarios cuidarán, bajo su más estrecha responsabilidad, de conservar los números de este BOLETIN coleccionados ordenadamente para su encuadernación, que deberá verificarse al final de cada trimestre.

SECCION CUARTA

Núm. 5.487

Recaudación de Contribuciones

Subasta de inmuebles

D. Federico Lázaro Caballé, Recaudador de contribuciones e impuestos del Estado de la Zona de Calatayud;

Hago saber: Que en expediente ejecutivo que instruyo por débitos a la Hacienda pública se ha dictado con fecha 18 de octubre de 1961 providencia acordando la venta en pública subasta, ajustada a las prescripciones del artículo 105 del Estatuto de Recaudación, de los bienes que a continuación se describen, cuyo acto, presidido por el Sr. Juez comarcal, se celebrará el día 28 de noviembre de 1961, en Calatayud, a las once horas.

Nombre de los deudores, situación, clase y cabida de la finca

Clara Blasco Martínez: Campo de 42'60 áreas en "El Rato". Valor para la subasta, 16.237'40 pesetas.

Hros. Florentina Blasco Moreno: Campo de 91'25 áreas en "Blanquillas". Valor para la subasta, pesetas 1.879'80.

Margarita Condón Marco: Campo de 48'20 áreas en "Castillejos". Valor para la subasta, 2.739 pesetas.

Gregorio Esteban Pérez: Campo de 40'80 áreas en "La Cera". Valor para la subasta, 11.129 pesetas.

Fermina y Pedro Franco: Campo de 7'80 áreas en "Las Tablas". Valor para la subasta, 1.513'20 pesetas.

Pascual García Santadréu: Campo de 24'60 áreas en "Ejido". Valor para la subasta 9.923'60 pesetas.

Hros. Félix García Yagüe: Campo de 74'60 áreas en "El Campillo". Valor para la subasta, 3.580'80 pesetas.

Angel Gimeno Morlanes: Campo de 74'80 áreas en "El Campillo". Valor para la subasta, 7.943'80 pesetas.

Vda. de Antonio Gómez Martínez: Campo de 38'60 áreas en "Valdevicor". Valor para la subasta, 4.910 pesetas.

Vda. de Elias Lázaro Lázaro: Campo de 69'60 áreas en "Saladilla". Valor para la subasta, 26.063 pesetas.

Miguel Lázaro Serrano: Campo de 88'80 áreas en "Cerro Herrero". Valor para la subasta, 941'20 pesetas.

Macario Maestro Blasco: Campo de 7'80 áreas en "Carrascal". Valor para la subasta, 828'40 pesetas.

Francisco Maluenda Torralba: Campo de 37'80 áreas en "Erios". Valor para la subasta, 4.014'40 pesetas.

Félix Mañes Zardain: Campo de 31'20 áreas en "Castillejos". Valor para la subasta, 1.497'60 pesetas.

José Melendo Sanmiguel: Campo de 27'80 áreas en "Valdevicor". Valor para la subasta, 3.536'20 pesetas.

Florentina Monreal Gil: Campo de 72'50 áreas en "Carramoros". Valor para la subasta, 768'40 pesetas.

La misma: Campo de 153'80 áreas en "Corral Blanco". Valor para la subasta, 1.630'20 pesetas.

Ignacio Moreno Martínez: Campo de 71'25 áreas en "Valdelázaro". Valor para la subasta, 3.420 pesetas.

Carmelo Pérez Francia: Campo de 15 áreas en "La Cera". Valor para la subasta, 4.343 pesetas.

Pilar Pierna Tello: Campo de 20'40 áreas en "Anchada". Valor para la subasta, 6.209'80 pesetas.

Santiago Ramos Sánchez: Campo de 60'60 áreas en "Plana Terrer". Valor para la subasta, 6.435'80 pesetas.

Dámaso Sánchez Marín: Campo de 5'20 áreas en "Cl.ª San Roque". Valor para la subasta, 212'20 pesetas.

José Sánchez Pérez: Campo de 31'60 áreas en "Meli". Valor para la subasta, 12.573'20 pesetas.

Mariano Serrano Martínez: Campo de 90'20 áreas en "Los Nudos". Valor para la subasta, 14.880 pesetas.

Juan Sobaberas Martínez: Campo de 5'60 áreas en "Anchada". Valor para la subasta, 1.850'20 pesetas.

Condiciones para la subasta

1.ª Los títulos de propiedad de los bienes (o la certificación supletoria, en otro caso) estarán de manifiesto en esta Oficina de Recaudación hasta el día mismo de la subasta, debiendo conformarse con ellos los licitadores, sin derecho a exigir ningunos otros.

(De no existir inscritos títulos de dominio, esta condición se sustituirá por la de que el rematante deberá promover la inscripción omitida, por los medios establecidos en el artículo VI de la Ley Hipotecaria, dentro del plazo de dos meses desde que se otorgó la correspondiente escritura de venta).

2.ª Para tomar parte en la subasta será requisito indispensable depo-

sitar previamente en la Mesa de la Presidencia el 5 por 100 del tipo de enajenación de los bienes sobre los que se desee licitar.

3.º El rematante vendrá obligado a entregar al Recaudador, en el acto o dentro de los tres días siguientes, el precio de la adjudicación, deducido el importe del depósito constituido.

4.º Si hecha la adjudicación no pudiera ultimarse la venta por negarse el adjudicatario a la entrega del precio del remate, se decretará la pérdida del depósito, que será ingresado en el Tesoro público.

Advertencia.—Los deudores o sus causahabientes, y los acreedores hipotecarios en su defecto, podrán liberar las fincas, antes de que llegue a consumarse la adjudicación, pagando el principal, recargos y costas del procedimiento.

Otra.—Los deudores que sean forasteros y no hayan designado persona que se encargue de recibir las notificaciones en la localidad, así como los acreedores hipotecarios que sean forasteros o desconocidos, quedan advertidos de que se les tendrá por notificados mediante este anuncio a todos los efectos legales. (Número 4 del artículo 104).

Calatayud, 26 de octubre de 1961. El Recaudador, Federico Lázaro.—El Jefe del Servicio, (ilegible).

SECCION QUINTA

Núm. 5.439

Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza

Subasta

Objeto y tipo de la misma: Son objeto de la presente subasta la contratación de las obras de pavimentación parcial de las vías interiores de la Ciudad Universitaria, por el precio tipo en baja de 299.525'46 pesetas.

Duración del contrato y forma de verificar los pagos: El plazo máximo para la total ejecución de las obras del proyecto será de dos meses. El pago, mediante certificaciones de obra, con cargo a la consignación señalada por el señor Interventor de Fondos municipales.

Antecedentes: Se hallan de manifiesto en la Sección de Fomento de la Secretaría General, durante las horas de oficina (nueve treinta a trece treinta).

Garantía provisional: Es de pesetas 5.990'50.

Garantía definitiva: Será la que reulte de la aplicación del artículo 82

del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Modelo de proposición: El que figura al final del presente anuncio.

Plazo, lugar y horas en que habrán de presentarse los pliegos: El plazo para la admisión de proposiciones es de diez días hábiles a partir del siguiente, también hábil, al de la publicación del presente anuncio en el "Boletín Oficial" de la provincia, terminando a las trece horas el día décimo. Las proposiciones pueden presentarse, además de en la Sección de Fomento, en Oficialía Mayor y Registro General de esta Corporación.

Lugar, día y hora en que se verificará su apertura: El acto de apertura de los pliegos se verificará en el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial a las trece horas del día siguiente hábil al en que fine el plazo de presentación de proposiciones.

No se precisa para la validez del contrato que pueda derivarse de esta subasta autorización superior alguna.

Todos los gastos que se originen con motivo de esta licitación serán de cuenta del adjudicatario, incluso el importe de los anuncios.

Las proposiciones deberán ir reintegradas con timbre del Estado de 6 pesetas y municipal de 4'50 pesetas. La falta de reintegro será defecto subsanable.

Zaragoza, 27 de octubre de 1961.—El Alcalde, Luis Gómez Laguna.—Por acuerdo de S. E.: El Secretario general, Luis Aramburo.

Modelo de proposición

D., vecino de, con domicilio en, calle de, núm., manifiesta que, enterado del anuncio inserto en el "Boletín Oficial" de la provincia núm. ... del día ... de ... de 1961, referente a la subasta de las obras de pavimentación parcial de vías interiores de la Ciudad Universitaria, y teniendo capacidad legal para ser contratista, se compromete, con sujeción en un todo a los respectivos proyecto, presupuesto y pliego de condiciones que han estado de manifiesto y de los que se ha enterado el que suscribe, a tomar a su cargo dicha contrata por la cantidad de (en letra) pesetas, comprometiéndose asimismo a que las remuneraciones mínimas de cada oficio y categoría que han de ser empleados en tales trabajos, por jornada legal y por horas extraordinarias, no serán inferiores a los tipos fijados por los Organismos competentes.

(Fecha, y firma del proponente).

Núm. 5.422

Comisaría de Aguas del Ebro

Nota-anuncio

D. Alejandro Martín Sancho solicita, en instancia dirigida al Ilmo. señor Comisario de Aguas de la Cuenca del Ebro, autorización para efectuar unas defensas marginales en la orilla derecha del río Jalón, por medio de colocación de gaviones metálicos rellenos con piedra, para preservar del ataque del río una finca rústica de su propiedad, situada en término municipal de Bárboles (Zaragoza).

Lo que se hace público para general conocimiento y para que cuantos se consideren perjudicados por esta petición puedan dirigir por escrito las reclamaciones que estimen pertinentes ante esta Comisaría de Aguas del Ebro, o bien ante la Alcaldía correspondiente, dentro del plazo de veinte días naturales y consecutivos, a partir de la fecha de publicación de la presente nota en el «Boletín Oficial» de la provincia, a cuyo efecto estará de manifiesto el expediente en esta Comisaría de Aguas del Ebro, en Zaragoza (Paseo General Mola, n.º 26, 1.º), durante las horas hábiles de oficina, en el plazo indicado.

Zaragoza, 25 de octubre de 1961.—El Comisario Jefe, Juan Reguart.

Núm. 5.425

Magistratura de Trabajo núm. 2

Cédula de notificación

En virtud de lo acordado por el Ilmo. señor Magistrado de Trabajo en autos seguidos bajo los números 1226 y 1227 de 1961, a instancia de Nieves Garnica Redondo y Concepción Garnica Redondo, contra la Empresa Herederos inciertos y desconocidos de D. José Palacios Pérez y herencia yacente, en reclamación de cantidad, y encontrándose el demandado en ignorado paradero, se le notifica la sentencia dictada en los mismos, cuyos encabezamiento y parte dispositiva dicen así:

“Sentencia. — En la ciudad de Zaragoza a 23 de septiembre de 1961.— El Ilmo. señor D. Juan Antonio del Riego Fernández, Magistrado de Trabajo número 2 de la misma; habiendo visto el presente juicio promovido por Nieves Garnica Redondo y Concepción Garnica Redondo, mayores de edad, de esta vecindad, asistidas del Letrado de la C. N. S. D. Angel María Gutiérrez Rubio, contra Herederos inciertos y desconocidos de D. José Palacios Pérez y herencia yacente, en reclamación de cantidad,

Fallo: Que estimando en parte las demandas formuladas por Nieves Garnica Redondo y Concepción Garnica Redondo contra Herederos inciertos y desconocidos de L. José Palacio Pérez, debo condenar y condeno a la herencia demandada a abonar a cada una de las demandantes la suma de 22.010 pesetas, absolviéndole de las demandas en cuanto se reclaman cantidades superiores.

Notifíquese a las partes, enterándolas que, de conformidad a lo dispuesto en el libro III del Decreto de 4 de julio de 1958, sobre procedimiento laboral, contra la sentencia en estos autos pronunciada, y dentro del término de cinco días a contar de su notificación, podrán anunciar la interposición de recurso de suplicación ante el Tribunal Central de Trabajo, manifestándose el Letrado que ha de formalizar el recurso. Si recurriere la parte demandada deberá justificar haber constituido los depósitos a que refieren los artículos 151 y 178 de la referida disposición.

Así por esta mi sentencia lo pronuncio, mando y firmo. — Juan Antonio del Riego". (Rubricado).

Y para que sirva de notificación al demandado Herederos inciertos y desconocidos de D. José Palacio Pérez y herencia yacente, en ignorado paradero, se inserta la presente cédula en el "Boletín Oficial" de esta provincia, en cumplimiento de lo acordado por el Ilmo. señor Magistrado de Trabajo número 2 de 10s de Zaragoza.

Zaragoza, veintitrés de septiembre de mil novecientos sesenta y uno.— El Secretario, (ilegible).

Núm. 5.513

Ministerio de la Vivienda

GERENCIA DE URBANIZACION

Anuncio por el que se convoca a los afectados por el polígono "Cogullada" para proceder al pago del justiprecio fijado por la Comisión Central de Urbanismo.

En virtud de lo dispuesto en el artículo 49 del Reglamento de la Ley de Expropiación Forzosa, se convoca a los afectados por el polígono "Cogullada", sito en el término municipal de Zaragoza, a las dieciséis horas del día 23 de noviembre, en el Ayuntamiento de Zaragoza, a fin de proceder al pago mediante entrega o consignación de los justiprecios

aprobados por Orden del Ministerio de la Vivienda de 21 de julio de 1961. Caso de que en el día señalado no se terminaran los pagos, continuarán en días sucesivos.

Madrid, 28 de octubre de 1961. — El Gerente de Urbanización, César Sanz-Pastor.

Núm. 5.327

Jefatura Agronómica de Zaragoza

Conservación de suelos

Por el Ilmo. Sr. Director general de Agricultura se ha comunicado a esta Jefatura la Orden, dictada por el Excmo. Sr. Ministro del Departamento, que a continuación se expresa.

"Orden ministerial de 16 de octubre de 1961, aprobatoria del Plan de Conservación del Suelo Agrícola del término municipal de Daroca (Zaragoza).

Ilmo. Sr.: Incoado el oportuno expediente, se ha justificado, con los correspondientes informes técnicos, que en el término municipal de Daroca, provincia de Zaragoza, concurren circunstancias suficientes para imponer la realización de obras y trabajos necesarios para la debida conservación del suelo. Por ello se ha elaborado un plan de conservación de suelos, con audiencia de los interesados, ajustándose a lo dispuesto en la Ley de 20 de julio de 1955 y disposiciones complementarias.

En su virtud, este Ministerio a tenido a bien disponer:

Primero. Queda aprobado el plan de conservación del suelo agrícola del término municipal de Daroca, provincia de Zaragoza, con una extensión superficial de 4.928, 7.466 hectáreas.

Segundo. El presupuesto total de las obras a realizar asciende a pesetas 1.379.550'03, que serán íntegramente subvencionadas.

Tercero. Se autoriza a la Dirección General de Agricultura a dictar las instrucciones necesarias para la ejecución de las obras de interés privado en el 40 % de su superficie, para adecuar a lo dispuesto en dicho plan la forma de explotación de los predios afectados y para fijar el plazo y ritmo de ejecución de las citadas obras.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 16 de octubre de 1961.
Firmado: Cirilo Cánovas."

Lo que se hace público para general conocimiento

Zaragoza, 27 de octubre de 1961.

Núm. 5.516

Junta Provincial de Beneficencia

Por esta Junta se instruye expediente especial en solicitud de autorización ministerial para permutar la finca urbana número 5 de la calle de Garay, en La Almunia de Doña Godina, propiedad del Legado benéfico de D. Fernando de Juan y del Olmo, con la Casa Parroquial (sita en la calle de la Iglesia, núm. 22), de aquella villa.

Lo que se hace público para que los representantes de la Institución mencionada y los interesados en sus beneficios puedan comparecer en dicho expediente en el plazo de veinte días y alegar lo que a su derecho convenga, a cuyo fin lo tendrán de manifiesto en la Secretaría de esta Junta (Gobierno Civil, planta baja).

Zaragoza, 31 de octubre de 1961.— El Gobernador civil, Presidente, José Manuel Pardo de Santayana.

•••

Núm. 5.553

El día 12 del próximo diciembre, a las once de su mañana y en las Casas Consistoriales de Morés, se celebrará subasta pública notarial para la venta de una finca urbana y cinco rústicas sitas en aquella localidad y propiedad de la Fundación "Legado Herrero".

Se admitirán proposiciones en pliego cerrado, hasta las doce horas del día anterior al de la subasta, en la Secretaría del Ayuntamiento de Morés, donde estarán de manifiesto el expediente, tasaciones y pliego de condiciones.

Zaragoza, 6 de noviembre de 1961.
El Gobernador civil, Presidente, José Manuel Pardo de Santayana.

Núm. 4.553

Jefatura Superior de Policía

Relación nominal de las licencias de caza expedidas durante el mes de agosto de 1961.

DIA 1

- 2.634. Plaza. — Justo Esteban Rubio.
 2.635. Idem. — Inocencio Puyoles Cano.
 2.636. Idem. — Pedro Bueno Durán.
 2.637. Idem. — Santiago Sancho Losilla.
 2.638. Idem. — José Redondo Romanos.
 2.639. Idem. — Isidro Domínguez Clemente.
 2.640. Idem. — Victoriano Franco Monge.
 2.641. Idem. — Jesús Gil Fuster.
 2.642. Idem. — Jacobo Mateo Requena.
 2.643. Caspe. — Daniel Montañés Layel.
 2.644. Idem. — Jesús Seral Pellejero.
 2.645. Idem. — Francisco Aznar Gargallo.
 2.646. Idem. — Joaquín Costán Aranda.
 2.647. Idem. — Manuel Bel Marqués.
 2.648. Idem. — Dionisio Monforte Pradés.
 2.649. Idem. — Jesús Poblador Centelles.
 2.650. Idem. — Juan Gargallo Avalós.
 2.651. Montañana. — Angel Vivas Guiral.
 2.652. Idem. — Julio Galicia Amador.
 2.653. Idem. — José Rebullida Embid.
 2.654. Idem. — Manuel Pueyo Vallés.
 2.655. Sádaba. — Pascual Bailo Contreras.
 2.656. Idem. — Javier Elgarrista Alzuet.
 2.657. Barrio Santa Isabel. — Eusebio Ramón Franco.
 2.658. Idem. — Gonzalo Ruiz Galve.
 2.659. Idem. — José Royo Blanco.
 2.660. Ateca. — Pablo Garín Visús.
 2.661. Movera. — Feliciano Lobera Beltrán.
 2.662. Tarazona. — Gabriel Merle Gracia.
 2.663. Idem. — Fernando García Calvo.
 2.664. Idem. — Angel Jiménez Rada.
 2.665. Idem. — Pascual Martínez García.
 2.666. Idem. — José María Romanos Torres.
 2.667. Idem. — Angel del Río Peña.
 2.668. Idem. — Ernesto Pérez García.
 2.669. Idem. — Angel Hernández Giménez.
 2.670. Barrio Santa Isabel. — José F. Gil Pellicena.
 2.671. Daroca. — Romualdo Lázaro Garay.
 2.672. Garrapinillos. — Bautista Esteban Gracia.
 2.673. Idem. — Mariano Sánchez Mata.
 2.674. Idem. — Silverio Bona Gascón.
 2.675. Ibdes. — Antonio Esteban Esteban.
 2.676. Escatrón. — Antonio Amores Campiña.
 2.677. Idem. — Mariano del Cerro López.
 2.678. Montañana. — Antonio Gil Larraz.
 2.679. Montón. — Alejandro Gómez Lecumberri.
 2.680. Sobradiel. — Lorenzo Buil Buil.
 2.681. Cervera de la Cañada. — Isaac Barbero Vela.
 2.682. Torrellas. — Victorino Lapuente Herrero.
 2.683. Idem. — Teófilo Lapuente Aranda.
 2.684. Idem. — Luis Bonilla Sánchez.
 2.685. Caspe. — Angel Aznar Gargallo.
 2.686. Herrera de los Navarros. — Alvaro Gil Fleta.
 2.687. Idem. — Hilario Gil Fleta.
 2.688. La Almunia de Doña Godina. — Agapito Giménez Pelarda.
 2.689. Alhama de Aragón. — Ramón Andaluz Izquierdo.
 2.690. Sofuentes. — Sotero Legarre Bueno.
 2.691. Mallén. — José Pardo Puncel.

- 2.692. Gallur. — José Sánchez García.
 2.693. Idem. — José A. Ferruz Zalaya.
 2.694. Zuera. — José Fonza Bienzobas.
 2.695. Aguilón. — Martín Lucía Barberán.
 2.696. Epila. — Bernardo Bazán Bernadaus.
 2.697. Idem. — Rodolfo Villaverde Sobreviela.
 2.698. Idem. — José Ejea Callejas.
 2.699. Longares. — Antonio Gasca Tortajada.
 2.700. Miralbuena. — Julián Fernández Vallejo.
 2.701. Lumpiaque. — José Lorente Lorente.
 2.702. Casetas. — Clemente Mateo Frac.

DIA 2

- 2.703. Plaza. — Pablo Monzón Génova.
 2.704. Idem. — Ignacio Fernández Blanco.
 2.705. Idem. — Delfín Vázquez Touza.
 2.706. Idem. — Atilano Fago Romeo.
 2.707. Idem. — Rafael Alvarez Rodríguez.
 2.708. Idem. — Andrés Tapia Buil.
 2.709. Idem. — Paulino Fernández Buey.
 2.710. Aguilón. — Gonzalo Lucía Valiós.
 2.711. Alhama de Aragón. — Pedro Betrián Moreno.
 2.712. Bardallur. — Juan Sánchez Lapeña.
 2.713. Bisimbre. — Cándido Pasamar Pérez.
 2.714. Brea de Aragón. — Francisco Miñana Benedí.
 2.715. Cabañas de Ebro. — Santiago Gracia Placed.
 2.716. Calatayud. — Enrique Sánchez García.
 2.717. Idem. — Angel Sabueso Calatayud.
 2.718. Calatorao. — Raimundo Benito López.
 2.719. Casetas. — Juan Sanz Martínez.
 2.720. Epila. — Octavio García Ballarín.
 2.721. Zuera. — Francisco Pablo Rodrigo Salillas.
 2.722. Escatrón. — Lucio Lizano Artal.
 2.723. Fuentes de Ebro. — Miguel Lizano Martín.
 2.724. Idem. — Jesús García Larrayad.
 2.725. Idem. — Paulino Castillejos Sequín.
 2.726. Gallur. — Miguel Zueco Casado.
 2.727. Idem. — Luis Bello Baitia.
 2.728. Idem. — Francisco Gracia Rodríguez.
 2.729. Ibdes. — Manuel Guajardo Lozano.
 2.730. Illueca. — Francisco Melús Gaspar.
 2.731. La Almolida. — Angel Alcalá Puy.
 2.732. La Almunia de Doña Godina. — Pascual Roy Serrano.
 2.733. La Zaida. — Manuel Gracia Salvador.
 2.734. La Almunia de Doña Godina. — Marcelino Vellilla Cabrerizo.
 2.735. Longares. — Mariano Gómez Espital.
 2.736. Lumpiaque. — Policarpo Cuartero Pablo.
 2.737. Mallén. — Jesús Pardo Puncel.
 2.738. Idem. — Francisco Cembrano Casajús.
 2.739. La Almunia de Doña Godina. — Simón García Gil.
 2.740. Morata de J. — Jesús Blas Bernal.
 2.741. Muel. — Jesús Sanz Sánchez.
 2.742. Idem. — Lorenzo Moreno Casas.
 2.743. Sástago. — Jesús Pinos Lisbona.
 2.744. Tabuena. — Mariano Mareca Sanjuán.
 2.745. Terrer. — Joaquín Rodríguez Lacambra.
 2.746. Idem. — Ricardo García Unzurrunzaga.
 2.747. Villarreal. — Miguel Lozano Valero.
 2.748. Idem. — Pascual Majarena Moya.
 2.749. Plaza. — León Miguel Andrés Morlanes.
 2.750. Idem. — Jesús Escolano Lafuente.
 2.751. Idem. — José-Antonio Esponera Andrés.
 2.752. Idem. — José Iranzo Navarrete.
 2.753. Idem. — Antonio Cajal Lorente.
 2.754. Idem. — Vicente Gracia Morlanes.

- 2.755. Idem. — Antonio Salas Benito.
 2.756. Idem. — Pascual Vitalla Aznárez.
 2.757. Idem. — Ernesto Trivez Giménez.
 2.758. Idem. — Delfín Salas Biescas.
 2.759. Utebo. — Pascual Sánchez Marco.
 2.760. Calatayud. — José Morlanes Baselga.
 2.761. Idem. — Filemón Martínez Luján.
 2.762. Ejea de los Caballeros. — Jesús Gurriá Jiménez.
 2.763. Idem. — Vidal Gurriá Vericat.
 2.764. Idem. — Juan Lafora Giménez.
 2.765. Idem. — Andrés Clemente Fago.
 2.766. Idem. — Miguel Jordán Murillo.
 2.767. Idem. — Miguel Sánchez Marco.
 2.768. Idem. — José Piracés Marco.
 2.769. San Juan de M. — Emiliano Ugencio Carrasco.
 2.770. Tobed. — Juan Condón Franco.
 2.771. Plaza. — Máximo Novellón Muela.
 2.772. Idem. — Luis Martínez Herrero.
 2.773. Idem. — Félix Atarés Palacín.

DIA 3

- 2.774. Plaza. — José A. Atarés Palacín.
 2.775. Idem. — José A. Arbulu Chavarrí.
 2.776. Aniñón. — Tomás Melús Remacha.
 2.777. Brea de Aragón. — Manuel Díaz Benedí.
 2.778. Casetas. — Félix Cartagena Claramón.
 2.779. Idem. — Leoncio Bartolomé Castán.
 2.780. Idem. — Mariano Chueca Grima.
 2.781. Castejón de A. — Francisco García Campos.
 2.782. Escatrón. — Benito Giménez García.
 2.783. Farasdués. — Santiago Alastruey Tris.
 2.784. Idem. — Benjamín Elorri Cortés.
 2.785. Idem. — Benjamín Iriarte Iriarte.
 2.786. Grisén. — Antonio Lahoz González.
 2.787. Luceni. — Jesús Prades Betés.
 2.788. Malón. — José Sánchez Baigorri.
 2.789. Maluenda. — Félix Aldea Ortiz.
 2.790. Mallén. — Jesús Pérez López.
 2.791. Montañana. — Jesús Ostáriz Lanuza.
 2.792. Idem. — Manuel Buisán López.
 2.793. Luesia. — Vicente Loire Cortés.
 2.794. Monterde. — Luis Bailón Arregui.
 2.795. Moros. — Santiago Hidalgo Larraga.
 2.796. Idem. — Jesús Velilla Tarragona.
 2.797. Idem. — Juan Domingo Navarro Romero.
 2.798. Idem. — José Luis Velilla Tarragona.
 2.799. Idem. — Pedro Lacal Júdez.
 2.800. Idem. — Pedro Arantegui Guillén.
 2.801. Movera. — José Muñecas Trasobares.
 2.802. Murero. — José Blasco Cortés.
 2.803. Munébrega. — Luis Andrés Navarro.
 2.804. Puendeluna. — José Añños Carrey.
 2.805. Sádaba. — Herminio Moreno Moreno.
 2.806. San Juan de M. — Modesto Sancho Gil.
 2.807. Tarazona. — Marciano Martínez Barón.
 2.808. Idem. — Jaime Láinez González.
 2.809. Torrijo de la Cañada. — Desiderio Velilla Rodríguez.
 2.810. Plaza. — Justo Bello Sebastián.
 2.811. Idem. — José Mora Arbiol.
 2.812. Idem. — Angel Lahoz Buj.
 2.813. Idem. — Felipe Mené Lampre.
 2.814. Idem. — Antonio Martínez Barrado.
 2.815. Idem. — Eusebio Asensio Pequerul.
 2.816. Idem. — Domingo Ibáñez Vito.
 2.817. Idem. — Fernando Julve Céspedes.
 2.818. Zuera. — Gaspar Murillo Solanas.
 2.819. Villanueva. — Antonio Nogués Insa.

- 2.820. Idem. — José Rodrigo Quílez.
 2.821. Valtorres. — José Bernal Bernal.
 2.822. Plaza. — Victoriano Lara Gonzalo.
 2.823. Idem. — Antonio Palomar Almudi.
 2.824. Idem. — José Luis Ansón Ripa.
 2.825. Idem. — Manuel Pascual Rigual.
 2.826. Torres de Berrellén. — Antonio Sebastián Ponz.
 2.827. Alagón. — José Borque Mandar.
 2.828. Ejea de los Caballeros. — Luis Ciudad Labrador.
 2.829. Villanueva de Gállego. — Alvaro Longás Lallena.
 2.830. Idem. — Daniel Borruel Martín.
 2.831. Idem. — Antonio Sarto Querol.
 2.832. Borja. — Joaquín Bayod Romeo.
 2.833. Calatayud. — Casimiro López Berbegal.
 2.834. Brea de Aragón. — Agustín Benedí Serrano.
 2.835. Ejea de los C. — Manuel Aznárez Blasco.
 2.836. Utebo. — Rafael V. Sánchez Mesado.

DIA 4

- 2.837. Plaza. — José Arroyo Roche.
 2.838. Idem. — Antonio Ximénez Roger.
 2.839. Idem. — Manuel Marín Romanos.
 2.840. Idem. — José Luis Alonso Berbegal.
 2.841. Idem. — Ricardo Hernández Malo.
 2.842. La Almunia. — Antonio Fernández Pérez.
 2.843. Ricla. — Arturo González Alonso.
 2.844. Plaza. — José Miguel Lorente Valle.
 2.845. Idem. — Mariano Navascués Solanilla.
 2.846. Idem. — Felipe Pantoja Aparicio.
 2.847. Idem. — Antonio Marco Macaya.
 2.848. Idem. — Manuel Alonso Berbegal.
 2.849. Idem. — Antonio Yus Franco.
 2.850. Idem. — Ricardo Martín Lacruz.
 2.851. Idem. — Miguel Becerril Martínez.
 2.853. Idem. — Rogelio Urzay Conget.
 2.852. Novillas. — Serafín Urzay Conget.
 2.854. Idem. — Ricardo Melendo Aguerri.
 2.855. Idem. — Marcelino Martínez Navarro.
 2.856. Idem. — Julio Mendivil Diago.
 2.857. Alfajarín. — Jesús Catalán Usón.
 2.858. La Almunia. — Emiliano Martínez Pérez.
 2.859. Las Cuerlas. — Norberto García Hernández.
 2.860. Fréscano. — Felipe Aznar Sangüesa.
 2.861. Ejea. — Dionisio Murillo Benavente.
 2.862. Juslibol. — Rodolfo Vicente Lostao.
 2.863. Ariza. — José Antonio Remacha Navarra.
 2.864. Novillas. — José Irún Benza.
 2.865. Idem. — Mariano Rocate Urzáiz.
 2.866. Paracuellos. — Manuel Enériz Monteagudo.
 2.867. Cetina. — Dionisio Sánchez Monge.
 2.868. Monreal de A. — Eusebio Cecilia Bóillos.
 2.869. Encinacorba. — Julio Gracia Agudo.
 2.870. Pleitas. — Adolfo Martín Sanesteban.
 2.871. Ariza. — Pablo Monge Rupérez.
 2.872. Idem. — Pascual Tomás Lazaila.
 2.873. Paracuellos. — Rafael Remacha Aranda.
 2.874. Tauste. — Jesús Menjón Galé.
 2.875. Idem. — Miguel Rodríguez Larrodé.
 2.876. Urriés. — Félix Alegre Landa.
 2.877. Sabinán. — David Acerete Sánchez.
 2.878. Purroy. — José María Romanos Serranos.
 2.879. Carenas. — Ernesto Molina Ruiz.
 2.880. Luceni. — Valentín Giménez Iborté.
 2.881. Idem. — Manuel Huerta Tajada.
 2.882. La Almolda. — Pedro Angel Escuder Samper.
 2.883. Epila. — Primitivo Aznar Casamayor.
 2.884. Calatayud. — Félix Francia Sangervasio.
 2.885. Idem. — Marcial González Gómez.

- 2.886. Villanueva. — Víctor Ruberte Cirisuelo.
 2.887. Idem. — José Nogués Vergara.
 2.888. Alagón. — Emilio Ortiz de la Tabla y López.
 2.889. Fuentes de Ebro. — Jesús Sánchez Aranda.
 2.890. Maluenda. — Armando Gállego Melendo.
 2.891. Nuez de Ebro. — Angel Abenia Pérez.
 2.892. Villalengua. — Gervasio Aguaviva Esteras.
 2.893. Cervera de la Cañada. — Pascual Royo Abad.
 2.894. Plaza. — Gregorio Sánchez Gimeno.
 2.895. Idem. — Manuel Osés Asín.
 2.896. Idem. — Antonio Ara Lanaspá.
 2.897. Idem. — Eduardo Alonso Sola.
 2.898. Idem. — Angel Saló Yarza.
 2.899. Idem. — Tomás Moya Gómez.
 2.900. Idem. — José María García Miguel.
 2.901. Idem. — Emilio Alvaro Lorente.
 2.902. Idem. — Anselmo Sánchez Castillo.
 2.903. Idem. — José Mallén Mayor.
 2.904. Idem. — Manuel Andrés Ibáñez.
 2.905. Idem. — Alfredo Aguirán González.
 2.906. Idem. — Alejandro Sánchez Gimeno.
 2.907. Idem. — Gonzalo Laseca Borobio.
 2.908. Idem. — José Sancho Cañada.
 2.909. Idem. — Félix Cartagena Vicente.
 2.910. Idem. — Fernando Agreda Catalán.
 2.911. Idem. — Miguel Gracia Romanos.
 2.912. Idem. — Manuel Pardo García.
 2.913. Idem. — Ricardo Cabrerizo Molina.
 2.914. Idem. — Isidro Martínez Munárriz.
 2.915. Idem. — Manuel Vicítez Laguardia.
 2.916. Idem. — Juan Antón Collados.
 2.917. Idem. — Vicente Moreno Cardós.
 2.918. Idem. — Pedro Yagüe Martínez.
 2.919. Idem. — Angel García Muniesa.

DIA 5

- 2.920. Plaza. — Manuel Vilellas Tabuena.
 2.921. Idem. — Miguel Guajardo Peirona.
 2.922. Idem. — Eusebio Bienzobas Montélliz.
 2.923. Alagón. — Victorino Gascón Bazán.
 2.924. Idem. — Telmo Sobrevela Leonar.
 2.925. Idem. — César Gascón Bazán.
 2.926. Idem. — Mario Viñuales Ariza.
 2.927. Idem. — Pascual Torres Pérez.
 2.928. Idem. — Nicolás Ramírez Ramírez.
 2.929. Ariza. — Manuel Esteban Corella.
 2.930. Idem. — Demetrio Redondo Méndez.
 2.931. Artieda. — Alfredo Solano Sánchez.
 2.932. Idem. — Narciso Labarta Murillo.
 2.933. Belchite. — Gregorio Laiglesia Bernal.
 2.934. Calatorao. — Agustín Trasobares Baquerizo.
 2.935. Cervera de la Cañada. — Florencio Rubio Martínez.
 2.936. Cetina. — Julián Velilla, Martín.
 2.937. El Buste. — Elías Sebastián Peña.
 2.938. Encinacorba. — Clemente Casanova Gracia.
 2.939. Figueruelas. — Lorenzo Oliveros García.
 2.940. Fuendejalón. — Félix Tolosa Rubio.
 2.941. Gallur. — Zacarías Lara Lahera.
 2.942. Idem. — Juan Antonio Díaz Tabuena.
 2.943. Idem. — Jesús Nuño Estela.
 2.944. Escatrón. — Pablo Ramón Amigó.
 2.945. La Almunia. — Pedro Roy Serrano.
 2.946. La Muela. — Félix González Albo.
 2.947. Longares. — Eduardo Bayonesta Tortajada.
 2.948. Los Fayos. — Blas García Sánchez.
 2.949. Montón. — Daniel Gracia Tolosa.
 2.950. Muel. — Joaquín Floría Mateo.

- 2.951. Ontinar del Salz. — Pablo Sisamón Gutiérrez.
 2.952. Idem. — Julio Vicente Soriano.
 2.953. Idem. — Miguel Martínez Fernández.
 2.954. Pedrola. — Carmelo López Clerigue.
 2.955. Quinto de Ebro. — Emilio Val Casanova.
 2.956. Sigüés. — Juan García Casado.
 2.957. Idem. — José Iso Bueno.
 2.958. Valdehorna. — Antonio Hijazo Cortés.
 2.959. Villarreal de Huerva. — Mariano Simón Gimeno.
 2.960. Plaza. — Félix Herrera Barranco.
 2.961. Idem. — Claudio Martín Gracia.
 2.962. Idem. — Claudio Martínez Lozano.
 2.963. Idem. — Daniel Santiago Gustán Ballarín.
 2.964. Idem. — Benito Turón Villuendas.
 2.965. Idem. — Enrique Martínez Aparicio.
 2.966. Idem. — Alfonso Vicente Gil.
 2.967. Idem. — Juan Suárez Clúa.
 2.968. Idem. — Juan Martínez Aparicio.
 2.969. Idem. — Alfredo Valentín Vicente Gil.
 2.970. Zuera. — Manuel Fonz Bienzobas.
 2.971. Villanueva. — Fernando Calves Martínez.
 2.972. Plaza. — Carlos Aguilar Luis.
 2.973. Idem. — Eduardo Navarro Paracuellos.
 2.974. Sádaba. — Florentino Casanova Bueno.
 2.975. Plaza. — Fernando J. Franco Requeséns.

DIA 7

- 2.976. Plaza. — Mariano Fustero Continente.
 2.977. Valtorres. — Juan Pascual Bernal Bernal.
 2.978. Plaza. — Mariano Garín Echegoyen.
 2.979. Albata. — Julián Chamorro Viamonte.
 2.980. Ainzón. — José Luis Ruiz Aranda.
 2.981. Idem. — Angel Sánchez Cruz.
 2.982. Idem. — Victoriano Mateo Peña.
 2.983. Idem. — Antonio Bayona Aranda.
 2.984. Idem. — Fermín Mateo Peña.
 2.985. Idem. — Celestino Pardo Domínguez.
 2.986. Idem. — Juan Cruz Perosanz García.
 2.987. Idem. — Andrés Pardo Domínguez.
 2.988. Idem. — Mariano Aranda Serrano.
 2.989. Biotá. — Aurelio Barbed Araña.
 2.990. Borja. — Félix Castellot Borobia.
 2.991. Idem. — Adolfo Sánchez Belío.
 2.992. Idem. — Emiliano Boné Lazaga.
 2.993. Idem. — Santiago Sebastián del Cazo.
 2.994. Idem. — Emilio Compáins Manero.
 2.995. Idem. — Francisco Gregorio Pellicer.
 2.996. Calatayud. — Francisco García Franco.
 2.997. Idem. — Vicente Caballer Moreno.
 2.998. Idem. — Manuel Martín Simón.
 2.999. Idem. — Ramón Caballer Moreno.
 3.000. Idem. — Jesús Roy Escolano.
 3.001. Casetas. — Félix Ignacio Armentia Aguinaco.
 3.002. Idem. — Saturnino Calleja de Lucas.
 3.003. Idem. — Jesús Cabezas García.
 3.004. Idem. — Nemesio Iglesias Colao.
 3.005. Ejea. — Carlos Dehesa Sumelzo.
 3.006. La Joyosa. — Antonio Santabárbara Moreno.
 3.007. Mequinenza. — Agapito Anaut Ruiz.
 3.008. Idem. — Jesús Bonifacio Gros Labrador.
 3.009. Montañana. — Manuel Viela Serrano.
 3.010. Moros. — Simón Lozano Gil.
 3.011. Pina de Ebro. — Santiago Palacios Morón.
 3.012. Barrio Santa Isabel. — Jorge Gil Muro.
 3.013. Idem. — Mariano Gil Gil.
 3.014. Idem. — Angel López Vallés.
 3.015. Idem. — Santiago Estaún Vallés.
 3.016. Sigüés. — Severiano Alastuey Jordán.

- 3.017. Idem. — Félix Mainar Pellón.
 3.018. Utebo. — Luis Gresa Sánchez.
 3.019. Villarreal. — Inocencio Lobán Tomás.
 3.020. Plaza. — Mariano Vicente Jordán Viñas.
 3.021. Idem. — Pablo Buonamisis Serrano.
 3.022. Idem. — Gregorio Carreras Aína.
 3.023. Idem. — Jesús Ibor Moro.
 3.024. Zuera. — Ramón Alcubierre Aladrén.
 3.025. Plaza. — Vicente Gracia Casaus.
 3.026. Luceni. — Máximo Mendoza Forcén.
 3.027. Belmonte de Calatayud. — Inocencio Júlvez Gil.
 3.028. Idem. — Juan Pérez Barranco.
 3.029. Idem. — Avelino Franco Francia.
 3.030. Idem. — Félix Rubio Sierra.
 3.031. Idem. — José Barbero Lázaro.
 3.032. Idem. — Manuel Júlvez Franco.
 3.033. Idem. — Ernesto Naval Fabra.
 3.034. Idem. — Fabián Franco García.
 3.035. Montañana. — Valentín Serrano Pérez.
 3.036. Idem. — José Gil Ferrer.
 3.037. Caspe. — Joaquín Cortés García.
 3.038. Idem. — José Poblador París.
 3.039. Tauste. — Enrique Ansó Galé.

DIA 8

- 3.040. Plaza. — Ramón Joaristi Gracia.
 3.041. Idem. — Manuel Martín Despín.
 3.042. Idem. — Marcos Lázaro Hernández.
 3.043. Idem. — Luis Guío Fierro.
 3.044. Idem. — Esteban Garín Echegoyen.
 3.045. La Almunia de Doña Godina. — Pablo Lasarte Velilla.
 3.046. Ateca. — Vicente Alonso Fernández.
 3.047. Idem. — Esteban Gracia Soriano.
 3.048. Aguarón. — Angel Ibáñez Marzo.
 3.049. Azuara. — Pedro Muniesa Casamayor.
 3.050. Bulbunte. — Pedro Pérez Velilla.
 3.051. Bijuesca. — Manuel Soriano Lacarta.
 3.052. Idem. — Mateo Pérez Asensio.
 3.053. Cogullada. — Basilio Valencia Campos.
 3.054. Casetas. — Pascual Serrano Aineto.
 3.055. Cariñena. — Benito Gutiérrez Mata.
 3.056. Campillo. — Ladislao Hombrados López.
 3.057. Cabolafuente. — Paulino Arguedas Díaz.
 3.058. La Cartuja Baja. — Matías López Ayuda.
 3.059. Idem. — Romualdo Tartaj Berenguer.
 3.060. Idem. — José Gracia Alconchel.
 3.061. Castiliscar. — Abilio Fando Baztán.
 3.062. Fréscano. — Luis Cuartero Beltrán.
 3.063. Fuentes de Ebro. — Francisco Baldovín Panivino.
 3.064. Gallur. — Angel Alcubierre Aladrén.
 3.065. La Joyosa. — Luis Santabárbara Monrep.
 3.066. Los Fayos. — Félix Aznar Calavia.
 3.067. Luceni. — Salvador Martínez Lafuente.
 3.068. Moyuela. — Miguel Royo Sánchez.
 3.069. Idem. — Alfonso Cuartero Pina.
 3.070. Mallén. — Florencio Calavia Añaños.
 3.071. Monterde. — Maximino Solanas Tomey.
 3.072. Magallón. — Juan José Tolosa Sierra.
 3.073. Nuez de Ebro. — Luis Portet Abadía.
 3.074. Pedrola. — Vidal Escalada Garijo.
 3.075. Paracuellos. — Gregorio Gasca Tabuena.
 3.076. Peñafior de Gállego. — Jesús Ansón Gonzalvo.
 3.077. Rueda de Jalón. — Rafael Gracia Valero.
 3.078. Salillas de Jalón. — Manuel Gracia Domínguez.
 3.079. San Juan. — Emilio Palacios Fustero.
 3.080. Terrer. — Santiago Tobajas Guillén.
 3.081. Tabuena. — Melchor Mareca Chueca.

- 3.082. Tarazona. — Ernesto Cobos Ainaga.
 3.083. Idem. — José Salcedo Delgado.
 3.084. Idem. — Félix Latorre Redrado.
 3.085. Idem. — Marcelino Redral Martínez.
 3.086. Idem. — Agustín Gómara Escribano.
 3.087. Idem. — Feliciano Angel Hernández Magallón.
 3.088. Idem. — Domingo Latorre Navarro.
 3.089. Torrellas. — Leonardo Lacarta León.
 3.090. Villatelihe. — Angel Gil Romea.
 3.091. Villanueva. — Eugenio Inglés Ansón.
 3.092. Zuera. — Lucio de la Torre de la Riba.
 3.093. Plaza. — Ramón Sancho Izquierdo.
 3.094. Idem. — Gregorio Gracia Aparicio.
 3.095. Idem. — José Fernando Martín Fondevila.
 3.096. Idem. — Valentín Cebrián Albareda.
 3.097. Idem. — José Catalán Ibáñez.
 3.098. Luceni. — Pedro Muñoz Bronchal.
 3.099. Idem. — Cesáreo Mendoza Yoldi.
 3.100. Quinto de Ebro. — Roque Omedes Laporta.
 3.101. Plaza. — José Gayarre Canaluche.
 3.102. Idem. — Jesús Alejandro Lope.
 3.103. Idem. — Silvestre Balsa Huguet.
 3.104. Idem. — Manuel Asín Espeleta.

DIA 9

- 3.105. Ariza. — Cándido Enguita Gutiérrez.
 3.106. Tarazona. — Félix Meléndez Rello.
 3.107. Pina de Ebro. — Rafael López Blasco.
 3.108. Calatayud. — Teodoro Guallar Pablo.
 3.109. Idem. — Pablo Rodrigo Francia.
 3.110. Ejea de los Caballeros. — Miguel Puyod Aragón.
 3.111. Idem. — Eugenio Aranda Gracia.
 3.112. Idem. — Eusebio Baquedano Serrano.
 3.113. Idem. — Rafael Aguirre Murillo.
 3.114. Idem. — Alejandro Morales Sarria.
 3.115. Fuentes de Ebro. — Antonio Gayán Cerezo.
 3.116. Garrapinillos. — José Morales Millán.
 3.117. Grisén. — Daniel Hierro García.
 3.118. Los Fayos. — Francisco Calvo García.
 3.119. Monzalbarba. — José Arilla Balada.
 3.120. Peñafior de Gállego. — Pedro Calvo Juan.
 3.121. Plasencia de Jalón. — Daniel Pérez Lasheras.
 3.122. Remolinos. — Angel Carcas Tejero.
 3.123. Idem. — Antonio Domínguez Lara.
 3.124. Ricla. — León Pedro Domínguez Barco.
 3.125. Idem. — Miguel Gutiérrez Traín.
 3.126. San Juan de Mozarrifar. — Pascual Magdalena Valencia.
 3.127. Villamayor. — Cayetano Gil Muro.
 3.128. Idem. — Jesús Tena Tesán.
 3.129. Plaza. — Juan José Mercadal Muñoz.
 3.130. Idem. — Serafín Calvo Sancho.
 3.131. Botorrita. — Anselmo Gimeno Rasal.
 3.132. Idem. — Félix Escolano Larena.
 3.133. Botorrita. — Miguel Hernández Andrés.
 3.134. Torrellas. — Manuel Andrés Martínez Calvo.
 3.135. Val de San Martín. — Cirilo Camacho Vallestín.
 3.136. El Burgo de Ebro. — José Salvador Berges.
 3.137. Botorrita. — Santos Feced Rodríguez.
 3.138. Calatayud. — José Gutiérrez Cortés.
 3.139. Botorrita. — Raimundo Boldoba Benito.
 3.140. Idem. — Antonio Alias Ballarín.
 3.141. Daroca. — Pascual Pellés García.
 3.142. Calatayud. — Andrés Tejero Jacobo.
 3.143. Idem. — Angel Ceamanos Terreu.
 3.144. Botorrita. — Enrique Boldova Laguarda.
 3.145. Botorrita. — Angel Feced Rodríguez.
 3.146. Torrellas. — Fermín García Vela.

- 3.147. Villanueva de Jiloca. — Evaristo Calvo Blasco.
 3.148. Plaza. — Enrique Carreras Tejero.
 3.149. Botorrita. — Enrique Ortillés Boldova.

DIA 10

- 3.150. San Juan de Mozarrifar. — Eduardo Jiménez Nogueras.
 3.151. Villamayor. — Domingo Alamán Usieto.
 3.152. Fuentes de Ebro. — Gregorio Peco Ferrer.
 3.153. Plaza. — Gonzalo Ruiz Pamplona.
 3.154. Monzalbarba. — Félix Marco Escanero.
 3.155. Botorrita. — José Boldova Benito.
 3.156. Calatayud. — Silvano Rodrigo Francia.
 3.157. Monzalbarba. — Lucio Núñez Calvo.
 3.158. Ariza. — Alejandro García Miguel.
 3.159. Plasencia de Jiloca. — Daniel Pérez Pérez.
 3.160. Sestrica. — Constantino Roy Lorente.
 3.161. Cariñena. — Julián Pulgar Casado.
 3.162. Fréscano. — Laureano López Bermejo.
 3.163. Plaza. — Román Fuertes Casado.
 3.164. Sestrica. — José María Rubio Sierra.
 3.165. Plaza. — Luis Twose Campmany.
 3.166. Idem. — Melchor Villanueva Pérez.
 3.167. Idem. — Anastasio Echezarreta Múgica.
 3.168. Idem. — Eugenio Escudero Tola.
 3.169. Idem. — Eduardo San Pío Sánchez.
 3.170. Alconchel de Ariza. — Florián Monge Atande.
 3.171. Ateca. — José Blasco Muñoz.
 3.172. Ariza. — José Esteban Millán.
 3.173. Alconchel de Ariza. — José Aparicio Esteban.
 3.174. Cabañas de Ebro. — Armando González Leza.
 3.175. Castejón de las Armas. — Jenaro Muel Gil.
 3.176. Idem. — Joaquín López Pardos.
 3.177. Idem. — Alejandro Aranda Agudo.
 3.178. Ejea de los Caballeros. — David Laguarda Navarro.
 3.179. Fréscano. — Fermín Armingol Navarro.
 3.180. Idem. — Fidel Latorre Calonge.
 3.181. Fuentes de Ebro. — Antonio Tolón Miguel.
 3.182. Idem. — Ezequiel Ruiz Acerete.
 3.183. Grisén. — Angel Castillo Morlas.
 3.184. Illueca. — Paulino Gaspar Marín.
 3.185. Idem. — Domingo López Vela.
 3.186. La Vilueña. — Pedro Sebastián Polo.
 3.187. Los Fayos. — Pedro Enériz Tejero.
 3.188. Lumpiaque. — Enrique Sánchez Bravo.
 3.189. Morés. — Pascual Moreno Gea.
 3.190. Pinseque. — Pedro Pascual Lacal.
 3.191. Sádaba. — Joaquín Moreno Moreno.
 3.192. Sestrica. — Carmelo Andrés Joven.
 3.193. Sofuentes. — Crisanto Beltrán Navarro.
 3.194. Tarazona. — Urbano Antón Alvarez.
 3.195. Villafeliche. — Pascual Blasco García.
 3.196. Plaza. — José Luis Menés Soler.
 3.197. Rueda de Jalón. — Fernando Fuentes Gracia.
 3.198. Plaza. — Domingo Millán Brunos.
 3.199. Idem. — Agustín Morales Arcos.
 3.200. Idem. — Félix Abad Paracuellos.
 3.201. Idem. — Vicente Berga García.

DIA 11

- 3.202. Sestrica. — Guillermo Barrio Barrio.
 3.203. Sofuentes. — Francisco Montañés Sanz.
 3.204. Remolinos. — Domingo Leciñena Lafarga.
 3.205. Idem. — Eduardo Mateo Bernad.
 3.206. Valdehorna. — Aurelio Cortés Salas.
 3.207. Idem. — Emilio Cortés Salas.

- 3.208. Bardallur. — Julián Gracia Lahoz.
 3.209. Fréscano. — Raimundo Ortigosa Embid.
 3.210. Plaza. — Carlos Anadón Bergachorena.
 3.211. Montañana. — Miguel Rebullida Ferrer.
 3.212. Paniza. — Federico Morales Mingote.
 3.213. Plaza. — Mario Maestro Campo.
 3.214. Idem. — Valentín Larraga Fernández.
 3.215. Idem. — Enrique Olalla Sánchez.
 3.216. Idem. — Narciso Cortés García.
 3.217. Idem. — Orlando Soteras Jiménez.
 3.218. Mallén. — Florencio Ibáñez Cerdán.
 3.219. Calatayud. — Gregorio Rodrigo Franco.
 3.220. Ejea. — Gaudencio Jiménez Sarria.
 3.221. Idem. — Francisco Guinda Samper.
 3.222. Maella. — Ramón Anguera Villanova.
 3.223. Plaza. — Manuel Millán Gascón.
 3.224. Idem. — Esteban Garín Ezquerro.
 3.225. Idem. — Toribio Alejandro Rojas.
 3.226. Idem. — Santiago Marco Mairal.
 3.227. Idem. — Felipe Aliagas Ortiz.
 3.228. Idem. — Tomás Garin Echegoyen.
 3.229. Sestrica. — Vicente Núñez Santos.
 3.230. Plaza. — Luis Arbiol Julián.
 3.231. Movera. — Faustino García Anchelegues.
 3.232. Plaza. — Mariano Alcaine Briega.
 3.233. Idem. — Vicente Naval Molinés.
 3.234. Zuera. — Mariano Vidal Laporta.
 3.235. Cadrete. — Antonio Obensa Buil.
 3.236. Plaza. — Jesús Silva Pérez.
 3.237. Calatayud. — Carmelo Marina Heredia.
 3.238. Plaza. — Mariano Gadán Quílez.
 3.239. Idem. — Pablo Valencia Lacampa.
 3.240. Idem. — Antonio Martín Sanz.
 3.241. Idem. — Carlos Simón Lobera.
 3.242. Idem. — Antonio Garrido Olivares.
 3.243. Idem. — Luis Barreiro Soria.
 3.244. Idem. — Jesús Fleta Cubero.
 3.245. Idem. — Alfredo Morer Uriol.
 3.246. Idem. — Jesús Millán Gascón.
 3.247. Idem. — José María Ortiz Gratal.
 3.248. Morés. — José Bueno Mairal.
 3.249. Alhama de Aragón. — José Dombón Zarza.
 3.250. Fuentes de Ebro. — Miguel Sanz Cañada.
 3.251. Mequinenza. — Juan Navas Malueña.
 3.252. Santa Fe. — Bernabé Gracia Buisán.
 3.253. Villamayor. — Nicolás Salinas Morales.

DIA 11

- 3.254. Plaza. — Alfonso Galé Joven.
 3.255. Mallén. — Carmelo Cembrano Buñuel.
 3.256. Remolinos. — Gregorio Enfedaque Lajusticia.
 3.257. Mequinenza. — Antonio Llop Cuchi.
 3.258. Herrera de los Navarros. — Hilario Carod Lobera.
 3.259. Alcalá. — Mariano Tejero Marín.
 3.260. Remolinos. — Alvaro Ibáñez Leciñena.
 3.261. Moyuela. — Miguel Royo Pina.
 3.262. Urriés. — José Remón Lobera.
 3.263. Agón. — Alejandro Navarro Medina.
 3.264. Plaza. — Fausto Anadón Palomera.

DIA 12

- 3.265. Plaza. — Constantino Hernández Soto.
 3.266. Idem. — Angel Pérez Cembrano.
 3.267. Idem. — Justo Rello Casanova.
 3.268. Idem. — Mariano Monge Bravo.
 3.269. Idem. — Sebastián Aranduelo Artola.

- 3.270. Alberite de San Juan. — Pedro Giménez Royo.
 3.271. Ateca. — José Sánchez Longares.
 3.272. Bardallur. — Ignacio Almalué Nogueras.
 3.273. Brea. — Manuel García Pola.
 3.274. Idem. — Fortunato Cerrada Sierra.
 3.275. Castiliscar. — Sebastián Sánchez Batán.
 3.276. Cosuenda. — Ildelfonso Moros Serrano.
 3.277. Idem. — Leonardo Gracia Cebrián.
 3.278. Enrinacorba. — Dionisio García Diloy.
 3.279. Epila. — Miguel Ballarín Aguilar.
 3.280. Figueruelas. — Luciano García Deito.
 3.281. Gallur. — Antonio Ferruz Molina.
 3.282. Gelsa de Ebro. — Esteban Gonzalvo Usón.
 3.283. La Almunia. — Gonzalo Soriano Pérez.
 3.284. Idem. — Daniel Monaj Acín.
 3.285. La Puebla. — Miguel Gargallo Rico.
 3.286. Idem. — Antonio Tolosana Bordonaba.
 3.287. Mara. — Eladio Gracia Muñoz.
 3.288. Idem. — José Ibarra Tomey.
 3.289. Mequinenza. — Juan López Martínez.
 3.290. Novillas. — Crisanto García del Río.
 3.291. Orcajo. — Gelasio Aranda Rubio.
 3.292. Puebla de Alfindén. — Pedro Moliner García.
 3.293. Salvatierra de E. — Vicente García García.
 3.294. Tosos. — Carlos Ordóbas Soterias.
 3.295. Uncastillo. — Jesús Aznárez Ezquerra.
 3.296. Valtorres. — Aniceto Hernando Sebastián.
 3.297. Villanueva. — José Lanau Ezquerra.
 3.298. Plaza. — Andrés Prat Lúcia.
 3.299. Idem. — Mariano Fuertes Gómez.
 3.300. Idem. — Luis Gracia Cabellud.
 3.301. Idem. — Antonio Ostáriz Izquierdo.
 3.302. Idem. — Miguel Reñé Linares.
 3.303. Idem. — Pascual Pinilla Gutiérrez.
 3.304. Idem. — Antonio Oliete Roldán.
 3.305. Idem. — Francisco Lóriz Díez.
 3.306. Idem. — Jesús Gallus Faure.
 3.307. Idem. — Angel Nebra Trullén.
 3.308. Idem. — José Perucha Leda.
 3.309. Idem. — Emiliano García Liso.
 3.310. Zuera. — José Agudo Oliva.
 3.311. Chiprana. — Santiago Novales Barriendos.
 3.312. Daroca. — Manuel López Cubel.
 3.313. Leciñena. — Vicente Olea Anglés.
 3.314. Luna. — Alfonso Falcón Terreu.
 3.315. Orcajo. — Miguel Casanova Jaqués.
 3.316. Idem. — Gregorio Pascual Sebastián Muñoz.
 3.317. San Mateo de Gállego. — Mariano Miravete Mayoral.
 3.318. Plaza. — Angel Lozano Rodríguez.
 3.319. Mara. — José Leciñena Ibarra.
 3.320. Orcajo. — Felipe Calvo Heras.
 3.321. Villanueva. — Pablo Barón Carnicer.
 3.322. Badules. — José Román Lázaro.
 3.323. Cosuenda. — Vicente Moros Serrano.
 3.324. Plaza. — Tomás Lisbona Sancho.
 3.325. Orcajo. — Gregorio Valenzuela Marco.
 3.326. Carenas. — Francisco Romero Tirado.
 3.327. Pina de Ebro. — Emilio Lisbona Lázaro.
 3.328. Moyuela. — Antonio Marco Gracia.
 3.329. Muel. — Eduardo Aliaga Orga.
 3.330. Callur. — Francisco Navarro Escolano.
 3.331. Muel. — Carmelo Aliaga Orga.
 3.332. Gallur. — Mariano Gracia Sánchez.
 3.333. Ontinar del Salz. — Dionisio Morente Ezpeleta.
 3.334. Mequinenza. — José Mored Navas.
 3.335. Paracuellos. — Julián Gasca Tabuena.
 3.336. Ejea. — Arturo Navarro Iso.
 3.337. Carenas. — José Remacha Lallana.
 3.338. Ejea. — Ignacio Supervía Ruiz.
 3.339. Alagón. — Andrés Bona Santabárbara.
 3.340. Agón. — Pedro Conget Agapito.
 3.341. Alagón. — Clemente Ibáñez Marín.
 3.342. Gallur. — Agustín Sicapar Aguerri.
 3.343. Plaza. — Buenaventura Alejandro Sanz.
 3.344. Idem. — Jesús Romanos Tejel.
 3.345. Tauste. — Florentino Arriazu Antón.
 3.346. Plaza. — José García Benito.
 3.347. Belchite. — Mariano Magaldo Mombiola.
- DIA 14
- 3.348. San Mateo de Gállego. — José Luis Fanlo Fanlo.
 3.349. Osera de Ebro. — Arturo Meneses Gimeno.
 3.350. San Mateo de Gállego. — Jesús Castillo Murillo.
 3.351. Villanueva de Gállego. — Mariano Calvo Obede.
 3.352. Plaza. — Ricardo Lozano García.
 3.353. Idem. — Manuel Guajardo Peirona.
 3.354. Idem. — Antonio Dubois de Vargas.
 3.355. Ainzón. — José Luis Serrano Tabuena.
 3.356. Idem. — Enriquè Cruz Ibáñez.
 3.357. Ainzón. — Pedro Sanmartín Sebastián.
 3.358. Borja. — Ramón Boldoba Angoy.
 3.359. Idem. — José Lahuerta Belsue.
 3.360. Idem. — Juan Martínez Martínez.
 3.361. Idem. — Lucio Serrano Merle.
 3.362. Calatayud. — Gregorio Esteras Pérez.
 3.363. Idem. — José Máñez Cuenca.
 3.364. Idem. — Luis Buil Gil.
 3.365. Calatorao. — Pedro Cobos Monteagudo.
 3.366. Casetas. — Luis Miguel Miguel.
 3.367. Idem. — Valentín Calvera Sebastián.
 3.368. El Burgo. — Pascual Miguel Aguilar.
 3.369. Ejea. — José Gállego Gimeno.
 3.370. Figueruelas. — Alvaro Castán Romeo.
 3.371. Fuentes. — Julio Jaso Blasco.
 3.372. Fréscano. — Ricardo Mayayo Melero.
 3.373. Idem. — Emilio Carranza Sánchez.
 3.374. Idem. — Juan Antonio Cuartero Beltrán.
 3.375. Gallur. — Mariano Capdevila Bolsa.
 3.376. Idem. — Angel Belío Sancho.
 3.377. Garrapinillos. — Alejandro Pascual Gracia.
 3.378. La Almunia. — Constancio Sanjuán Lacruz.
 3.379. Moros. — Ramiro Marquina Lacala.
 3.380. Remolinos. — Jesús Perales Catalán.
 3.381. Terrer. — Jesús Lozano Rubio.
 3.382. Villanueva. — Enrique Navarro Nogués.
 3.383. Idem. — Lorenzo Salafranca Biel.
 3.384. Villar de los Navarros. — Miguel Muñoz Gracia.
 3.385. Utebo. — Félix Buñuel Pascual.
 3.386. Villar de los Navarros. — Manuel Peña Ezquerra.
 3.387. Plaza. — Antonio Logroño Leza.
 3.388. Idem. — Constancio Omedes Marcuello.
 3.389. Idem. — José Portera Panivino.
 3.390. Idem. — Francisco Franco Galindo.
 3.391. Idem. — Serafín Gracia Grima.
 3.392. Idem. — Santos Sanz Artal.
 3.393. Idem. — José Gállego Rubio.
 3.394. Idem. — Florencio Fuente Iguácel.
 3.395. Idem. — Félix Gracia Royo.
 3.396. San Mateo de Gállego. — Mariano Aranda Callén.
 3.397. Idem. — Sixto Campo Bolea.
 3.398. Idem. — Eutiquiano Ibáñez Bartolomé.
 3.399. Idem. — Andrés Campo Bolea.
 3.400. Idem. — Antonio Mayoral Pisa.

- 3.401. Idem. — Angel Pérez Escuer.
 3.402. Plaza. — José Muñoz Bolsa.
 3.403. Villar de los Navarros. — Marcos Sanz Gonzalvo.
 3.404. Mediana de Aragón. — Enrique Fernando Aguelo.
 3.405. Plaza. — Antonio Palacios Rodrigo.
 3.406. Idem. — Juan Fortún Beltrán.
 3.407. Idem. — Manuel Tey Planas.

DIA 16

- 3.408. Plaza. — Justo Alberto García Quesada.
 3.409. Ejea. — Jesús Blasco Montañés.
 3.410. Figueruelas. — Jesús Virgós Pérez.
 3.411. Plaza. — Gabino Velilla Martínez.
 3.412. Alfajarín. — Víctor Solano Meseguer.
 3.413. Ariza. — Jesús Yagüe Alonso.
 3.414. Ateca. — Jesús Blasco Sánchez.
 3.415. Alcanchel. — Inocencio Mendoza Aragón.
 3.416. Calatayud. — José Luis Roy Camarero.
 3.417. Cariñena. — Esteban Hernández Rodrigo.
 3.418. Cetina. — Angel Lozano Gutiérrez.
 3.419. Ejea. — Ignacio Otal Romeo.
 3.420. Idem. — Fernando Villanueva Giménez.
 3.421. Idem. — Enrique Jiménez Cuartero.
 3.422. Fuentes de Ebro. — José Oróñez Berges.
 3.423. La Vilueña. — Fernando Sánchez Bernad.
 3.424. Morés. — Guillermo Tornos Bueno.
 3.425. Paracuellos de Ribota. — Rufino Gasca Tabuena.
 3.426. Pradilla de Ebro. — Ventura Alcusón Román.
 3.427. Tobed. — José Jimeno Pérez.
 3.428. Villar de los Navarros. — Félix Gonzalvo Gracia.
 3.429. Sobradiel. — Luis Buil Buil.
 3.430. Villar de los Navarros. — José Luis Peña Ezquerro.
 3.431. Idem. — Alfredo Peña Ezquerro.
 3.432. Idem. — Valero Gonzalvo Gracia.
 3.433. Villanueva. — Ricardo Verón Borrueal.
 3.434. Plaza. — Gumersindo Yubero Tejedor.
 3.435. Idem. — Victoriano González Salvatierra.
 3.436. Idem. — Justo Navarro Rojas.
 3.437. Idem. — Teófilo Albó Mateo.
 3.438. Idem. — Juan Antonio Lázaro Lalana.
 3.439. Idem. — Ignacio Utrilla Gimeno.
 3.440. Ejea. — Ramón Díaz Morcillo.
 3.441. Leciñena. — Juan José Albero Solanas.

DIA 17

- 3.442. Plaza. — Isidro Ferrández Soria.
 3.443. Idem. — Amadeo Pérez Pina.
 3.444. Idem. — Antonio Martínez Martínez.
 3.445. Idem. — Adolfo Navarro Ferrer.
 3.446. Idem. — José Guillaumet Jove.
 3.447. Alagón. — Epigenio Cano Gil.
 3.448. Borja. — Cesáreo Zauro Baurré.
 3.449. Idem. — Mariano Sánchez Belío.
 3.450. Idem. — Ignacio Selimendi Pardo.
 3.451. Idem. — Ramón Zaro Sanmartín.
 3.452. Idem. — Alejandro Celimendi Jaca.
 3.453. Carenas. — Jesús Ramiro Escolano.
 3.454. Ejea. — Fernando Pellicer Notivol.
 3.455. Idem. — Susán Villarreal Mena.
 3.456. Idem. — Blas Lostao Díez.
 3.457. Idem. — Teófilo Montañés Ruiz.
 3.458. Idem. — Florencio Zarralanga Francés.

- 3.459. Idem. — Miguel Checa Vaquero.
 3.460. El Burgo. — Higinio González Lobera.
 3.461. Escatrón. — Mariano Plou Carrillo.
 3.462. Gallur. — Emilio Tierra García.
 3.463. Idem. — Julián Asín Crespo.
 3.464. Garrapinillos. — Félix Manero Morales.
 3.465. Herrera de los Navarros. — Leopoldo Auría La-sierra.
 3.466. La Joyosa. — Silvestre Guerrero Milián.
 3.467. La Puebla de Alfindén. — Benito Puy Conti-nente.
 3.468. Los Fayos. — Mariano Cacho Asensio.
 3.469. Luceni. — Florencio Becerril Royo.
 3.470. Nuez de Ebro. — Ceferino Chueca Villuendas.
 3.471. Mesones de Isuela. — Juan Casamayor García.
 3.472. Montañana. — Víctor Artigas Sanz.
 3.473. Idem. — Antonio Almadí Estaún.
 3.474. Idem. — Julio Estaún Clavero.
 3.475. Monterde. — Jacobo Jaime Yus.
 3.476. Idem. — Joaquín Jaime Melendo.
 3.477. Moros. — Luis García Lasheras.
 3.478. Paracuellos. — Gregorio Gasca Tabuena.
 3.479. Peñaflor de Gállego. — Antonio Robles Lacosta.
 3.480. Pozuel de Ariza. — Victorio Esteras Laguna.
 3.481. Ruesca. — José Luis Agudo Villall.
 3.482. San Mateo de Gállego. — Joaquín Malo Arpa.
 3.483. Sádaba. — Manuel Gil Elgarrista.
 3.484. San Mateo. — Agustín Sanz Acín.
 3.485. Idem. — José Lacambra Almalé.
 3.486. Idem. — Joaquín Lechón Visiedo.
 3.487. Idem. — José Malo Arpa.
 3.488. Idem. — José María Gil Calvo.
 3.489. Sestrica. — Eugenio Sancho Ibáñez.
 3.490. Sierra de Luna. — Antonio Conde Barón.
 3.491. Sofuentes. — Antonio Landa Badía.
 3.492. Idem. — Emiliano Pérez Gayarre.
 3.493. Tarazona. — Miguel Gracia Vallejo.
 3.494. Torrecilla de Valmadrid. — Antonio Pradas Bar-celona.
 3.495. Torres de Berrellén. — Alejandro Causapé Bona.
 3.496. Torrijo de la Cañada. — Angel Latorre Mar-tínez.
 3.497. Tosos. — Enrique Mainar González.
 3.498. Urriés. — Javier Primicia Baigorri.
 3.499. Villarroja. — José María Alcalay Ibáñez.
 3.500. Villarreal. — Enrique Briz Vicente.
 3.501. Plaza. — Cándido Villamón Guillén.
 3.502. Idem. — Ernesto Menés Cucalón.
 3.503. Idem. — Fernando Ariño Castillo.
 3.504. Idem. — Frutos Chaverría Ibáñez.
 3.505. Idem. — Antonio Yubero Juanas.
 3.506. Idem. — Carlos Mendivi Ortiz.
 3.507. Idem. — Honorato Domingo Paracuellos.
 3.508. Idem. — Emilio Espejo Cabezudo.
 3.509. Idem. — Antonio Pérez Gracia.

DIA 18

- 3.510. Plaza. — Ignacio Ubide Pérez.
 3.511. Idem. — Luis Gálvez Lapuente.
 3.512. Calatayud. — Jesús Verón Joven.
 3.513. Plaza. — Enrique Españaque Viamonte.
 3.514. Idem. — Mariano Melendo Monreal.
 3.515. Idem. — Gabriel Gil Dueso.
 3.516. Idem. — Antonio Díaz Moyano.
 3.517. Alberite de San Juan. — Luis Albar Navascués.
 3.518. Ariza. — Teófilo García Larena.
 3.519. Boquiñeni. — Antonio Cocián Beltrán.
 3.520. Carenas. — Félix Bueno Cortés.

- 3.521. Casetas. — Joaquín Genzor Sierra.
 3.522. Idem. — Luis Guía Bailera.
 3.523. Daroca. — Anselmo Juberías Juberías.
 3.524. Ejea. — Domino Arduña Aznárez.
 3.525. Embid de la Ribera. — Antonio Berdejo Gonzalo.
 3.526. Figueruelas. — Lázaro Herrero Virgós.
 3.527. Fuentes de Ebro. — José Miguel Sanz.
 3.528. Idem. — Julián Miguel Sanz.
 3.529. Garrapinillos. — Luis Romanos Calvera.
 3.530. Gallur. — Manuel Lostao González.
 3.531. Illueca. — Juan Gascón Guerrero.
 3.532. Maluenda. — Manuel Urgel Pablo.
 3.533. Mallén. — Tomás Lamata Calavia.
 3.534. Idem. — Generoso López Martín.
 3.535. Moyuela. — Francisco Clemente Vázquez.
 3.536. Nonaspe. — Agustín Tabera Villarón.
 3.537. Novillas. — Antonio Gracia Pardo.
 3.538. Pina de Ebro. — Martín Vallés Ortín.
 3.539. Pinseque. — Marcelino Alvarez Fauro.
 3.540. Osera de Ebro. — Florentín Vaquero Molina.
 3.541. Idem. — Angel Salas Puértolas.
 3.542. Idem. — Félix Carrera Celma.
 3.543. Pinseque. — Jesús Badía Castelló.
 3.544. San Juan de Mozarrifar. — Tomás Escolano Ruiz.
 3.545. Tarazona. — Domingo Lapuente Murillo.
 3.546. Tauste. — Fernando Vigata Cansino.
 3.547. Torres de Berrellén. — Eusebio Gimeno Uche.
 3.548. Urriés. — Antonio Gil Cuéllar.
 3.549. Valtorres. — Evaristo Bernal Lapuente.
 3.550. Velilla. — José Casamián Puyoles.
 3.551. Villafranca de Ebro. — Pascual Pueyo Contiente.
 3.552. Plaza. — Dámaso Lechón Visiedo.
 3.553. Zuera. — Luis Ciprés Pueyo.
 3.554. Maluenda. — José López Borraz.
 3.555. Plaza. — Gregorio Angulo Clavero.
 3.556. Idem. — Alfonso Mateo Aparicio.
 3.557. Idem. — Santos Gregorio Sanz.
 3.558. Idem. — Enrique Jesús Aparicio.
 3.559. Idem. — Basilio Angulo Clavero.
 3.560. Idem. — Heraclio Monge Guajardo.
 3.561. Garrapinillos. — Mariano Gay Lardiés.
 3.562. Plaza. — Santiago Roche Anadón.
 3.563. Idem. — Isidro Larrodé Calvo.
 3.564. Idem. — Jorge Abadía Dueso.
 3.565. Idem. — Blas Lozano Sierra.
 3.566. Idem. — Luis Viñuales Fanlo.
 3.567. Fuentes de Ebro. — José Hernández Omedes.
 3.568. Herrera de los Navarros. — Victoriano Valej Zarazaga.
- DIA 19
- 3.569. Plaza. — Antonio Secó Blas.
 3.570. Alconchel de Ariza. — Daniel Enguita Lázaro.
 3.571. Ambel. — Celestino Rueda Irún.
 3.572. Ariza. — Francisco Enguita Palacios.
 3.573. Ateca. — Abdón Gimeno Polo.
 3.574. Ateca. — Manuel Sebastián Monge.
 3.575. Bárboles. — Vicente Bertol Aliaga.
 3.576. Calatayud. — Francisco del Río Hernández.
 3.577. Idem. — José Martín Usón.
 3.578. Idem. — Rafael Larrea Andrés.
 3.579. Idem. — Eugenio Caballer Sánchez.
 3.580. Casetas. — Licinio Pérez Calvera.
 3.581. Idem. — Jesús Gay Pascual.
 3.582. Ejea. — Leoncio Asensio Gorricho.
 3.583. Garrapinillos. — Angel Aznar Pinilla.
- 3.584. Illueca. — José Pérez Saldaña.
 3.585. La Puebla de Alfindén. — Saturnino Carlos Medina.
 3.586. Leciñena. — Pascual Orús Sancho.
 3.587. Llumés. — Cándido Martín Roy.
 3.588. Maluenda. — Emilio Aldea Lázaro.
 3.589. Idem. — Emiliano Abián García.
 3.590. Idem. — Heriberto Mir Requeno.
 3.591. Mallén. — José María Calavia Pérez.
 3.592. Idem. — José Lahuerta Romanos.
 3.593. Mequinenza. — José Campo Flor.
 3.594. Paracuellos. — Juan Manuel Sancho Tomey.
 3.595. Idem. — José Remacha Lorcas.
 3.596. Tarazona. — Pablo Royo Berdonces.
 3.597. Idem. — Félix Barcelona Pueyo.
 3.598. Tauste. — Julián Pablo Aguerri.
 3.599. Idem. — Angela Arrieta Berlín.
 3.600. Idem. — José Marquina Tudela.
 3.601. Idem. — José Angel Larrodé Galé.
 3.602. Idem. — Miguel Enrique López Giménez.
 3.603. Tobed. — Eduardo Pérez Serrano.
 3.604. Torralba. — Miguel Alba Estella.
 3.605. Torrehermosa. — Julián Sobrino Casado.
 3.606. Torrellas. — Pedro Casaus Sancho.
 3.607. Tosos. — David Gonzalvo Luesma.
 3.608. Idem. — Salvador Simón Martínez.
 3.609. Idem. — Gregorio Francés Gonzalvo.
 3.610. Villafeliche. — José Ubide Cebrián.
 3.611. Plaza. — Francisco Argente García.
 3.612. Idem. — Gustavo Martínez Bazán.
 3.613. Idem. — Román Cáceres Esteban.
 3.614. Idem. — Mariano Salafranca Domenche.
 3.615. Idem. — Jesús Blasco Lázaro.
 3.616. Idem. — Elías Gracia Gutiérrez.
 3.617. Caspe. — Alfonso Clavero Pérez.
 3.618. Idem. — Nicomedes Rodríguez San Miguel.
 3.619. Idem. — Juan González López.
 3.620. Idem. — Manuel Bielsa Borruy.
 3.621. San Mateo de Gállego. — Ciriaco Luis Allué
- DIA 21
- 3.622. Alagón. — Juan Albalate Pérez.
 3.623. Alfajarín. — José Fernando Beltrán.
 3.624. Ejea. — Antonio Aguas Lalanza.
 3.625. Maella. — Ramiro Barberán Guimerá.
 3.626. Mallén. — Jesús Vicente Cerdán.
 3.627. Montón. — José Yagüe Tejero.
 3.628. Villanueva. — Julián Sancho Gil.
 3.629. Plaza. — José María Benedit Franco.
 3.630. Idem. — Iñigo Pérez Polo.
 3.631. Idem. — Pedro Royo Merigo.
 3.632. Idem. — Antonio Solbes Pérez.
 3.633. Idem. — Manuel Gracia Vallés.
- DIA 22
- 3.634. Sádaba. — Severiano Echegoyen García.
 3.635. Ejea. — Fernando Calver Rovira.
 3.636. Plaza. — Gregorio Caballero Júdez.
 3.637. Idem. — Cándido Castillo Ibáñez.
 3.638. Idem. — Pedro Punsac Causí.
 3.639. Belchite. — Félix Muniesa Latorre.
 3.640. Ariza. — José María Andrés Donoso.
 3.641. Biota. — José Antonio Martínez.
 3.642. Bardallur. — Teodoro Alcalde Gil.
 3.643. Cabolafuente. — Julián Lanero Lanero.
 3.644. Calatayud. — Juan José Gimeno Gayarre.
 3.645. Codo. — Pascual Salvador Carreras.
 3.646. Idem. — Luis Gracia Val.

- 3.647. Idem. — Macario Pérez Pérez.
 3.648. Daroca. — Pascual Saúco Sanz.
 3.649. Ejea. — Manuel Gilabert Irigoy.
 3.650. Encinacorba. — Pedro Casanova del Val.
 3.651. Idem. — Gregorio Gracia García.
 3.652. Fuentes. — Simeón Urzola Lapuente.
 3.653. Epila. — José Rodríguez Irueta.
 3.654. Fayón. — José Ayet Andréu.
 3.655. Fuendejalón. — Bienvenido Andía Gil.
 3.656. Fuentes de Ebro. — José Casanova Jardiel.
 3.657. Idem. — Bernardo Larrosa Aguirán.
 3.658. Idem. — Reinaldo Pérez Gordo.
 3.659. Idem. — Angel Gracia Urzola.
 3.660. Gallur. — Vicente Pasamar Sierra.
 3.661. Idem. — Luis Lostao Machín.
 3.662. Gotor. — Francisco Marín Ortega.
 3.663. Ibdes. — Aurelio Esteban Millán.
 3.664. La Muela. — Daniel Martínez Mateo.
 3.665. Luceni. — José Manuel Pérez Real.
 3.666. Luna. — Aurelio Casbas Franco.
 3.667. Mequinzena. — Pascual Rocas Alcaine.
 3.668. Montañana. — Félix Barraquer Gil.
 3.669. Movera. — Julián Loscertales Gochicoa.
 3.670. Murero. — Antonio Martín Garatachea.
 3.671. Orera. — Juan Gómez Giménez.
 3.672. Oseja. — Tomás Lezcano Aznar.
 3.673. Idem. — Antonio Pérez Pérez.
 3.674. Idem. — Manuel Pérez Pérez.
 3.675. Pradilla de Ebro. — Nicomedes Emperador Vera.
 3.676. Quinto de Ebro. — Higinio Ingalaturre Juaneda.
 3.677. Remolinos. — Valentín Gracia Rosales.
 3.678. Sabiñán. — Juan Ignacio Gracián Marco.
 3.679. Sádaba. — Fernando Machín Salvo.
 3.680. Tarazona. — Teodoro Arnedo Guillermo.
 3.681. Tauste. — José Zueco Melero.
 3.682. Torralbilla. — Salvador Tobajas Yuste.
 3.683. Tosos. — Julio Valiente Gonzalvo.
 3.684. Balconchán. — Antonio Benedicto Blasco.
 3.685. Villafeliche. — Sebastián Pérez Pérez.
 3.686. Plaza. — Félix García Tapia.
 3.687. Idem. — Julio Moreno Pasamar.
 3.688. Idem. — José Aranda Dueñas.
 3.689. Movera. — Marcelino Asensio Aguirán.
 3.690. Cetina. — Vicente Hernando Pérez.
 3.691. Zuera. — José Marcén Fernando.
- DIA 23
- 3.692. Plaza. — Eusebio Beltrán Collado.
 3.693. Gallur. — Martín Magdalena Torres.
 3.694. Plaza. — José Fustero Continente.
 3.695. Plaza. — José Pérez Aranda.
 3.696. Añón de Moncayo. — Adolfo Fraga Gil.
 3.697. Berrueco. — Bruno Vicente Ballestín.
 3.698. Biota. — Manuel Giménez Cortés.
 3.699. Idem. — Eladio Viñas Jordán.
 3.700. Idem. — Ricardo Sanz Erlés.
 3.701. Bordalba. — Tomás Andrés Lasheras.
 3.702. Calatayud. — José María Munilla Alcocer.
 3.703. Idem. — Pedro Delgado Sánchez.
 3.704. Idem. — Jacinto Moreno Vela.
 3.705. Idem. — Alejandro Ricardo Górriz.
 3.706. Idem. — Angel Vela Gállego.
 3.707. Idem. — Emilio Pérez Guerrera.
 3.708. Carenas. — Alfonso Melendo Magaña.
 3.709. Castejón de Alarba. — Bernardo Aranda Agudo.
 3.710. Ejea. — José Francés Fabrè.
 3.711. Encinacorba. — Carmelo Gracia García.
 3.712. Epila. — Julio Antonio de la Parra Martín.
 3.713. Fayón. — Felipe García Roderó.
 3.714. Fuentes de Ebro. — Víctor Berges Val.
 3.715. Gelsa de Ebro. — José María Lorente Marcén.
 3.716. Illueca. — Isidoro Sánchez Asensio.
 3.717. Jarque. — Fernando Sancho Liarte.
 3.718. Idem. — Jesús Casas Manero.
 3.719. Juslibol. — Francisco Vella Ferruz.
 3.720. Lagata. — Blas Bernad Luesma.
 3.721. La Joyosa. — José María Sahún Blanco.
 3.722. Letux. — Pedro Artal Montalbán.
 3.723. Luceni. — Nicolás Gracia Lobera.
 3.724. Maella. — Antonio Hospital Martí.
 3.725. Idem. — Manuel Guerri Aznar.
 3.726. Malanquilla. — Miguel Vella Sánchez.
 3.727. Maluenda. — Joaquín Abián Molina.
 3.728. Mesones de Isuela. — Dionisio Serrano Gracia.
 3.729. Monegrillo. — Carmelo Borraz Campos.
 3.730. Idem. — Macario Alcrudo Laguna.
 3.731. Idem. — Tomás Pelé Lanés.
 3.732. Idem. — Manuel Pes Borraz.
 3.733. Morés. — Tomás Oliveros Sánchez.
 3.734. Movera. — Emilio Muñoz Asensio.
 3.735. Murillo de Gállego. — José Arbués Pérez.
 3.736. Nonaspe. — Vicente Núñez Marché.
 3.737. Novillas. — Salvador Núñez Diago.
 3.738. Ueza de Ebro. — Máximo Gracia Berdala.
 3.739. Osera de Ebro. — Ramón Guiral Abella.
 3.740. Paracuellós de J. — Francisco Tabuena Herrero.
 3.741. Plasencia. — Ramón Medrano Trigo.
 3.742. Remolinos. — Jesús Domínguez Lara.
 3.743. Idem. — Vicente Torrano Górriz.
 3.744. Idem. — José Bernal Villanueva.
 3.745. Rodén. — Justo Val Salvador.
 3.746. Idem. — Mariano Berges Barón.
 3.747. Ruesca. — Leoncio Calvo Hernández.
 3.748. Sádaba. — Cándido Casamayor Vara.
 3.749. Salvatierra. — Angel Abadiano Echevarría.
 3.750. San Juan. — Félix Lombarte Ortuño.
 3.751. Sástago. — Millán Samoner Martínez.
 3.752. Idem. — Rafael González Tremps.
 3.753. Sobradiel. — Manuel Hurtado Casanova.
 3.754. Tauste. — Salvador Sáez Martín.
 3.755. Tarazona. — Jesús Ramos Villamayor.
 3.756. Idem. — Jesús Magallón Macaya.
 3.757. Torrijo de la Cañada. — Alejandro Moreno Latorre.
 3.758. Villafeliche. — Angel Cabrera Pérez.
 3.759. Villarreal. — Cecilio López Turmo.
 3.760. Viver de la Sierra. — Indalecio Rubio Máñez.
 3.761. Santa Isabel. — Teodoro Gil Pellicena.
 3.762. Plaza. — Jenaro Gracia Millán.
 3.763. Idem. — David Gimeno Herrero.
 3.764. Idem. — José Hernández Giménez.
 3.765. Idem. — Angel Azábal Díez.
 3.766. Idem. — Antonio Royo Mir.
 3.767. Idem. — Antonio Almenara Salillas.
 3.768. Idem. — Félix Gil Córdoba.
 3.769. Idem. — Félix Rubio Felipe.
 3.770. Idem. — Plácido Escolano Moreno.
 3.771. Idem. — Armando Arquilué March.
 3.772. Idem. — Mariano Alcaine Alcaine.
 3.773. Idem. — Cirilo Fernández Sánchez.
 3.774. Idem. — Manuel Llamas Rodríguez.
 3.775. Idem. — Esteban Cebolla Mateo.
 3.776. Zuera. — Domingo Marifóns Muñio.
 3.777. Plaza. — Baltasar García García.
 3.778. Zuera. — Esteban Angoy Murillo.

DIA 24

- 3.779. Plaza. — Pedro Maorad Tejedor.
 3.780. Idem. — Ricardo Blas Fernández.
 3.781. Idem. — Armando Villuendas Gil.
 3.782. Idem. — José Perucha Castejón.
 3.783. Almonacid. — Ramón Compés Miravete.
 3.784. Ateca. — Fernando González Borja.
 3.785. Bagüés. — Fernando Hernac Gracia.
 3.786. Bardallur. — Antonio Alcay Gascón.
 3.787. Casetas. — Dionisio Oset Berenguer.
 3.788. Caspe. — José Peralta Giménez.
 3.789. Clarés de Ribota. — Miguel Pérez Mancebón.
 3.790. Fayón. — Manuel García Torón.
 3.791. Fuendetodos. — Eloy Alconchel Moreno.
 3.792. Garrapinillos. — Julián Tella Gracia.
 3.793. Herrera de los Navarros. — Luis Royo Vázquez.
 3.794. Illueca. — Joaquín Carnicer Vicente.
 3.795. Luceni. — Benigno Ferrer Olite.
 3.796. Mequinenza. — Inocencio Sancho Oliván.
 3.797. Idem. — Manuel Godía Ibarz.
 3.798. Idem. — Antonio Fornos Torres.
 3.799. Idem. — Antonio Andrés Borbón.
 3.800. Idem. — Ramón Ibarz Llop.
 3.801. Noyillas. — Manuel Urzay Sansuán.
 3.802. Ontinar del Salz. — Angel Jiménez Fernández.
 3.803. Rodén. — Román Salvador Castejón.
 3.804. Idem. — Gregorio Abadía Berges.
 3.805. Santa Isabel. — José Pellicer Gállego.
 3.806. Idem. — Mariano Pellicena Frac.
 3.807. Sobradiel. — Miguel Rodrigo Pascual.
 3.808. Idem. — Joaquín Velázquez Ezquerro.
 3.809. Villafranca. — Orencio Castellón Larraga.
 3.810. Villamayor. — Jesús Fernando Brised.
 3.811. Idem. — Pedro Fernando Latórré.
 3.812. Plaza. — Miguel Ferruz Casorrán.
 3.813. Idem. — Carmelo Alconchel Gracia.
 3.814. Idem. — Antonio Abrahín Casbas.
 3.815. Idem. — Antonio Villanueva Herrero.
 3.816. Idem. — Cosme Pellicer Gracia.
 3.817. Idem. — José Gállego Layunta.
 3.818. Idem. — Juan Zamora López.
 3.819. Idem. — Francisco García López.
 3.820. Idem. — Braulio Castillo Ferrando.

DIA 25

- 3.821. Plaza. — Angel Jurado Villanueva.
 3.822. Idem. — Manuel Falcó Gonzalvo.
 3.823. Acered. — Ramón Moreno Julián.
 3.824. Asso-Veral. — Modesto Alastruey Ayerra.
 3.825. Bisimbre. — Lorenzo Melero Francés.
 3.826. Fuentes de Ebro. — Bienvenido Guerrero Her-
 nando.
 3.827. Idem. — José Berges Yagüe.
 3.828. Idem. — Manuel Soro Fraile.
 3.829. Gallur. — Antonio Magdalena Domínguez.
 3.830. La Cartuja. — Bernardino Rodríguez Cha-
 morro.
 3.831. Morata de Jiloca. — Luis Oriol Villarte.
 3.832. Monegrillo. — Alfonso Laguna Pes.
 3.833. Mequinenza. — Juan Mailló Valle.
 3.834. Idem. — José Copóns Blanch.
 3.835. Idem. — Constantino Borbón Estruga.
 3.836. Ontinar del Salz. — Manuel Letosa Vinués.
 3.837. Rodén. — Gonzalo Miguel Val.
 3.838. Salvatierra. — Santos Abadiano Echevarría.
 3.839. San Juan. — Jesús Gracia Pomar.
 3.840. Sos. — José Luis Machín Zárraga.

- 3.841. Tarazona. — Francisco García Vela.
 3.842. Tosos. — Antonio Francés Sánchez.
 3.843. Uncastillo. — Alejandro Moreno Sarralanga.
 3.844. Villamayor. — Manuel Royo Molina.
 3.845. Idem. — Domingo Asensio Joven.
 3.846. Villanueva. — Ricardo Albert Gracia.
 3.847. Idem. — Manuel Biel Arnás.
 3.848. Idem. — José Macipe Muñoz.
 3.849. Plaza. — Fernando Delso Ramos.
 3.850. Idem. — Elías Salas Faure.
 3.851. Idem. — José Mercadal Latorre.
 3.852. Idem. — Jesús Sansó González.
 3.853. Idem. — Félix Sánchez Lizabe.
 3.854. Idem. — Mariano Crespo Sánchez.
 3.855. Idem. — José Jurado Villanueva.
 3.856. Idem. — Tomás Per Florensa.
 3.857. Idem. — Enrique Gonzaga Verón.
 3.858. Idem. — Joaquín Rubio Bayar.
 3.859. Idem. — José Bresel Marchador.
 3.860. Idem. — Luis Gracia Corao.
 3.861. Idem. — Francisco Carilla Rubio.
 3.862. Idem. — Blas Gascón Espital.
 3.863. Idem. — Julián Soro Ballestar.
 3.864. Idem. — Alfredo Romanos Fajardo.
 3.865. Idem. — Mariano Luis Parra del Campo Caña-
 veral.
 3.866. Idem. — Francisco Buil Paradera.
 3.867. Idem. — Jesús Yagüe Delpón.
 3.868. Idem. — Angel Caudevilla Sanz.
 3.869. Idem. — Pedro Pozo Gómez.
 3.870. Idem. — Manuel María de Tuero y de Reina.
 3.871. Zuera. — Angel Seral Torres.
 3.872. Idem. — Francisco Abio Ardeo.

DIA 26

- 3.873. Plaza. — Enrique Sanz Alonso.
 3.874. Idem. — Vicente Monso Grafia.
 3.875. Idem. — Hipólito Sierra Julián.
 3.876. Zaragoza. — Máximo Blanco Gascón.
 3.877. Idem. — Laureano Núñez Costarrosa.
 3.878. Idem. — Angel Marco Bazán.
 3.879. Idem. — Alfonso Gaspara Uría.
 3.880. Idem. — Agustín Perna Perna.
 3.881. Idem. — Manuel Ortubia Agoy.
 3.882. Idem. — Luis Auré Serrano.
 3.883. Aguarón. — Máximo Castillo Aparicio.
 3.884. Alconchel. — Antonio Millán Monge.
 3.885. Alpartir. — Martín Per Florensa.
 3.886. Añón. — Eloy Pérez Pérez.
 3.887. Arándiga. — Vicente Marín Ostáriz.
 3.888. Ateca. — Francisco Borja Joven.
 3.889. Belchite. — Joaquín Sancho Gargallo.
 3.890. Campillo. — Félix Mirallas Moruga.
 3.891. Carenas. — Carlos Mendoza Minguillón.
 3.892. Casetas. — Felipe Bernal Peñafiel.
 3.893. Chodes. — Emilio Gutiérrez Lafuente.
 3.894. Idem. — Miguel Cóbez Blasco.
 3.895. Escatrón. — Urbano Casado Francisco.
 3.896. Fayón. — Antonio Roldán Matas.
 3.897. Garrapinillos. — Daniel Latorre Ferrer.
 3.898. Idem. — Eduardo Capapé Sanz.
 3.899. La Cartuja. — Nicolás Rebollo Pérez.
 3.900. La Joyosa. — Enrique Gracia González.
 3.901. Luceni. — Alberto Prades Cemillán.
 3.902. Maella. — Pascual Frígola Pellicer.
 3.903. Mequinenza. — Gilberto Jimeno Roca.
 3.904. Idem. — Joaquín Febas Estebe.
 3.905. Idem. — Manuel Catalán Estruga.

- 3.906. Montañana. — Marcos Vín Salas.
 3.907. Montón. — Venancio Gil Ibáñez.
 3.908. Idem. — José Gracia Tolosa.
 3.909. Idem. — Francisco Gracia Tolosa.
 3.910. Idem. — Virgilio Ruiz Torres.
 3.911. Idem. — Angel Langa Romea.
 3.912. Morata. — Jesús Longares Pascual.
 3.913. Idem. — Antonio Aznar Muñoz.
 3.914. Idem. — Francisco Martínez Céspedes.
 3.915. Muel. — Silvano García Blasco.
 3.916. Pina de Ebro. — Delio Agonillas Buil.
 3.917. Quinto. — Elíseo Alvarez Fernández.
 3.918. Idem. — Salvador Ingalature Borroy.
 3.919. Idem. — Angel Morales Martínez.
 3.920. Sabiñán. — Constantino Tobajas Arenas.
 3.921. Salillas. — Francisco Bosque Plo.
 3.922. Sofuentes. — José Espatolero Labarta.
 3.923. Tauste. — Serafín Longás Iborte.
 3.924. Idem. — Julio Navarro Berges.
 3.925. Idem. — José Ruiz Cuartero.
 3.926. Torrijo. — Desiderio García Gómez.
 3.927. Villadoz. — Pedro José Hernández Sebastián.
 3.928. Zaragoza. — José Luis Anadón Lahoz.
 3.929. Idem. — Antonio Liarte Martínez.
 3.930. Idem. — José Romeo Andrés.
 3.931. Idem. — Segundo Soro Alconchel.
 3.932. Zuera. — José Valiente Arqué.
 3.933. Plaza. — Justo Tomás Algás.
 3.934. Idem. — Antonio Tomás Algás.
 3.935. Idem. — Rogelio Tomás Algás.

DIA 28

- 3.936. Casetas. — Mariano Cabezas Almenara.
 3.937. Manchores. — Vicente Serrano Baselga.
 3.938. Ejea. — Máximo López Lahora.
 3.939. Idem. — Mariano Blasco Gracia.
 3.940. Casetas. — José Peñafiel Corella.
 3.941. Montañana. — Rosendo Lombardo Manzano.
 3.942. Plaza. — Antonio de la Rosa Escobar.
 3.943. Fuentes de Ebro. — Benito Gracia Ladrón.
 3.944. Anulada.
 3.945. Zaragoza. — José Alvaro Lógroño Leza.
 3.946. Alconchel. — Emiliano Montón Milla.
 3.947. Añón. — Francisco Jiménez Pérez.
 3.948. Alpartir. — Daniel Arribas Ruiz.
 3.949. Ariza. — Juan Huerta Magaña.
 3.950. Calatayud. — Nicolás Lozano Bona.
 3.951. Idem. — Delfino Alvarez Cuervo.
 3.952. Idem. — Antonio Lorente Franco.
 3.953. Casetas. — Agustín Tarragó González.
 3.954. Cuarte. — Antonio Berdiez Paricio.
 3.955. Ejea. — Miguel Aguilar Cortés.
 3.956. Idem. — Manuel Guinda Samper.
 3.957. Idem. — Lorenzo Salafranca Albarado.
 3.958. El Frasno. — Lázaro Magdalena Sediles.
 3.959. Idem. — Domingo Martínez Ibáñez.
 3.960. Escatrón. — Rogelio Barrachina Lis.
 3.961. Fuentes de Ebro. — Pascual Artajona Anadón.
 3.962. Gallur. — Pablo Casado Lavèga.
 3.963. Letux. — Ramón Sanz García.
 3.964. Crisén. — Manuel Alava Langarita.
 3.965. Morata. — Bienvenido Yarza Saló.
 3.966. Paracuellos. — Joaquín Guillén Aspa.
 3.967. Movera. — Alejandro Navarro Serrano.
 3.968. Pina de Ebro. — Pascual Carreras Bellé.
 3.969. Puendeluna. — Francisco Ascaso Muruén.
 3.970. Quinto de Ebro. — Luis Agustín Abenia.
 3.971. Sobradiel. — Andrés Izaguirre Arjol.

- 3.972. Idem. — Alejandro Franco Castillo.
 3.973. Tarazona. — Victorio Sanjuán Clemente.
 3.974. Idem. — Conrado Latorre García.
 3.975. Idem. — Ramiro Gutiérrez Tapia.
 3.976. Tauste. — Manuel Bernal Castillo.
 3.977. Valtorres. — Segundo Pérez Polo.
 3.978. Idem. — Luis Cuartero Sebastián.
 3.879. Villadoz. — José Peinado Cebollada.
 3.980. Plaza. — Alejandro Navarro López.
 3.981. Idem. — Gerardo Morte Acero.
 3.982. Idem. — Jesús Sánchez Casado.

DIA 29

- 3.983. Sofuentes. — Jesús Carlos Pérez Landa.
 3.984. Plaza. — José Murillo Ariso.
 3.985. Idem. — María del Carmen Buitrón Gerner.
 3.986. Idem. — Angel Lázaro Hernando.
 3.987. Idem. — Alberto Buitrón Gerner.
 3.988. Añón de Moncayo. — Jacinto Ibáñez Gracia.
 3.989. Bijuesca. — Donato Llorente Sáinz.
 3.990. Gelsa de Ebro. — Felipe Pérez Gonzalvo.
 3.991. Brea de Aragón. — Vidal Barcelona Lafuente.
 3.992. Calatayud. — Faustino García Lorente.
 3.993. Daroca. — Amado Fuertes Marqués.
 3.994. Ejea. — Gregorio Millán Garcés.
 3.995. El Frasno. — Gil Rubjo Embid.
 3.996. Idem. — Angel Alvarez Cuervo.
 3.997. Crisén. — Emilio Gonzalvo Ramón.
 3.998. Idem. — Manuel Gonzalvo Alberuela.
 3.999. Mequinenza. — Joaquín Cherto Llauredó.
 4.000. Plaza. — Fernando Julián Eizaguirre.
 4.001. Montón de J. — José Lecumberri Vicente.
 4.002. Rodén. — Agustín Berges Val.
 4.003. Sádaba. — Acisclo Soria López.
 4.004. Santa Isabel. — Mariano Izquierdo Ramón.
 4.005. Plaza. — Alfonso Sánchez García.
 4.006. Tarazona. — Jesús Andía Bijuesca.
 4.007. Plaza. — Javier Ochoa Pascual.
 4.008. Tauste. — Pedro Terray Montolar.
 4.009. Tobed. — Mariano Longares Andrés.
 4.010. Usel. — Julio Pardos Pardos.
 4.011. Val de San Martín. — Domingo Sebastián Valero.
 4.012. Plaza. — José Luis Morante Diago.
 4.013. Idem. — Rafael Belver Bolea.
 4.014. Idem. — Jesús López Duché.

DIA 30

- 4.015. Alarba. — Silvestre Gracia Peiró.
 4.016. Plaza. — José Pérez Vintaned.
 4.017. Idem. — Gabriel Buenacasa Capdevila.
 4.018. Idem. — Julio Adán Quílez.
 4.019. Idem. — Juan Altolaguirre Añorga.
 4.020. Idem. — Fernando Monreal Cabello.
 4.021. Idem. — José Luis Ocejo Ortiz.
 4.022. Idem. — José Yaso Moreno.
 4.023. Idem. — Alfonso Tena Cuartero.
 4.024. Idem. — Luis Lafarga Caudepón.
 4.025. Idem. — Lorenzo Lám Santoña.
 4.026. Alarba. — Antonino Muel Bueno.
 4.027. Idem. — Eugenio Berbegal Lorente.
 4.028. Idem. — Francisco Gracia Ballano.
 4.029. Acered. — Primo Rodrigo Izquierdo.
 4.030. Idem. — Celestino Aparicio Piqueras.
 4.031. Asso-Veral. — Urbano Araguás Escuer.
 4.032. Ainzón. — Primitivo Martín Rabadán.
 4.033. Idem. — Jorge Sánchez Galvete.

- 4.034. Idem. — Juan José Palacín Muñoz.
 4.035. Borja. — Alfredo Sancho Pablo.
 4.036. Idem. — Vicente Pérez Sancho.
 4.037. Idem. — Félix Soria Tabuena.
 4.038. Idem. — Domingo Iguarben Andía.
 4.039. Bureta. — Lorenzo Sánchez Domínguez.
 4.040. Idem. — José Martínez Sánchez.
 4.041. Caspe. — Gregorio Ferrer Gascón.
 4.042. Calatayud. — José Ceamanos García.
 4.043. Caspe. — José Pascual Casao.
 4.044. Mainar. — Eugenio Gonzalvo Pérez.
 4.045. Malanquilla. — Félix Gómez García.
 4.046. Plenas. — Domingo Gracia Fortún.
 4.047. Salvatierra de Esca. — Ignacio Areso Lampérez.
 4.048. Utebo. — Arturo Cortés Soler.
 4.049. Used. — Félix Sangrós Puyol.
 4.050. Embid de Ariza. — Luis Latorre Soria.
 4.051. Grisén. — Luis Navarro Blasco.
 4.052. Gallur. — Pablo Román Ainaga.
 4.053. Idem. — Rufino Francés Barrera.
 4.054. Torralba de Ribota. — Fernando Puertas Condón.
 4.055. Idem. — José María Cabezas Condón.
 4.056. Ejea. — Angel Esteban Terraza.
 4.057. Idem. — Félix Flores Giménez.
 4.058. San Mateo de Gállego. — Francisco del Prim Borao.
 4.059. Idem. — Antonio Gallén Ortiz.
 4.060. Torres de Berrellén. — José María Fraguas Tomás.
 4.061. Tobed. — Anselmo Barranco Pérez.
 4.062. Grisén. — Antonio Castillo Fuentes.
 4.063. Olvés. — Antonio Morlanes Bautista.
 4.064. Quinto de Ebro. — Agustín Aguilar Lalanza.
 4.065. El Burgo de Ebro. — Bernardo Aguirán Clávero.
 4.066. Illueca. — Juan Pablo ASENSIO Forcén.
 4.067. Cariñena. — Rafael Gutiérrez Mata.
 4.068. Ejea. — Benito Casalé Carcas.
 4.069. Idem. — Pascual Barrena Fernández.
 4.070. Ariza. — Manuel Andrés Remacha.
 4.071. Ibdes. — Cecilio Esteban Camacho.
 4.072. Remolinos. — Salvador Lasiera Perul.

DIA 31

- 4.073. Plaza. — Argimiro Alvarez Bodega.
 4.074. Idem. — Pascual Escuin Millán.
 4.075. Idem. — Joaquín Lahoz Aina.
 4.076. Idem. — José Garín Belenguer.
 4.077. Idem. — Pedro Peralta Bescós.
 4.078. Alfajarín. — Angel Palomar Serrano.
 4.079. Ateca. — Domingo Ibáñez Lanero.
 4.080. Bárboles. — Santiago Gómez Moreno.
 4.081. Bureta. — Jerónimo Sanmartín Fernández.
 4.082. Casetas. — Máximo Morales Buil.
 4.083. Idem. — Joaquín Izquierdo Beltrán.
 4.084. Epila. — Leandro Antonio Pérez.
 4.085. Garrapinillos. — José Gracia Latorre.
- 4.086. Juslibol. — Marino Serón Rubio.
 4.087. Epila. — Luis Martínez Sanz.
 4.088. Idem. — Manuel Langarita Barraqueta.
 4.089. Munébrega. — Cristóbal Gil Ramón.
 4.090. Ontinar del Salz. — Agustín Sáez Alonso.
 4.091. Aniñón. — Nicolás Soláns Carreras.
 4.092. Ariza. — Cándido Gracia Lozano.
 4.093. Idem. — Antonio Esteban Millán.
 4.094. Cetina. — Vicente Vellilla Pelegrín.
 4.095. Farlete. — Mariano Puértolas Orduña.
 4.096. Fuentes de J. — Antonio Aylón Forniés.
 4.097. Garrapinillos. — Jesús Lanza Vicente.
 4.098. Idem. — Lorenzo Luna Pascual.
 4.099. Luceni. — Prudencio Sau Planas.
 4.100. Mallén. — Miguel Ventura Gracia.
 4.101. Monterde. — Benjamín Ramón Lavilla.
 4.102. Movera. — José Montañés Navarro.
 4.103. Idem. — Manuel Lanuza Martínez.
 4.104. Muel. — Pedro Loras Aparicio.
 4.105. Pina de Ebro. — Luis del Cazo Pérez.
 4.106. Retascón. — Arcadio Visiedo Sabirón.
 4.107. Santa Isabel. — Eusebio Pellicena Durán.
 4.108. Sobradíel. — Emilio Rodrigo Pascual.
 4.109. Sos del Rey Católico. — Pedro Agoriz Puente.
 4.110. Tabuena. — Ignacio Chueca Sanjuán.
 4.111. Idem. — Félix Sancho Sancho.
 4.112. Talamantes. — Maximiliano Bijuesca Chueca.
 4.113. Tarazona. — Pascual Aranda Pérez.
 4.114. Idem. — Miguel Modrego Ruiz.
 4.115. Tauste. — Bonifacio Emilio Alegre Sofin.
 4.116. Torrelapaja. — Vicente Pola Sancho.
 4.117. Uncastillo. — José Pérez Fuertes.
 4.118. Used. — José Vicente Pardos.
 4.119. Villalengua. — Pedro José Gutiérrez Gómez.
 4.120. Villanueva de Gállego. — Jesús Plou Gracia.
 4.121. Villarroya de la Sierra. — Mariano Jarque Agreda.
 4.122. Zaragoza. — Sebastián Cebrián Carabantes.
 4.123. Idem. — Manuel Lozano Germán.
 4.124. Idem. — Julián Buisán Serrano.
 4.125. Idem. — Pedro Casaus Cáncer.
 4.126. Illueca. — Angel García Romero.
 4.127. Plaza. — Hipólito Lozano Bello.
 4.128. Idem. — José Gracia Gracia.
 4.129. Idem. — José Luis Trallero Gracia.
 4.130. Idem. — Mariano Fauro Alcaine.
 4.131. Idem. — Sebastián Lanaspá López.
 4.132. Idem. — Pablo Aranda Sanz.
 4.133. Idem. — Emilio Serrárez Enguita.
 4.134. Idem. — Miguel Angel Martínez Utebo.
 4.135. Idem. — Manuel Marqués Martínez.
 4.136. Idem. — Pedro Gonzalvo Sanz.
 4.137. Idem. — Urbano Alquézar Albero.
 4.138. Zuera. — Juan Manuel Gracia Aguilar.

Zaragoza, 23 de septiembre de 1961. — El Jefe Superior, Jesús López Lapuente.

SECCION SEXTA

EXPOSICION DE DOCUMENTOS

Por los plazos y a los efectos reglamentarios se hallan expuestos al público en la Secretaría de cada Ayuntamiento de los que a continuación se mencionan los siguientes documentos para 1962, pudiendo presentar los vecinos contra aquéllos las reclamaciones que estimen pertinentes.

Cuenta de administración del patrimonio

5.506.—La Puebla de Alfindén.

Cuenta de caudales

5.506.—La Puebla de Alfindén.

Cuenta general del presupuesto

5.506.—La Puebla de Alfindén.

Cuenta de valores auxiliares e independientes

5.506.—La Puebla de Alfindén.

Expediente suplemento de crédito por transferencia

5.503.—Luna

Lista cobratoria de rústica

5.501.—Nuez de Ebro

Lista cobratoria de urbana

5.501.—Nuez de Ebro

Padrón de rústica

5.501.—Nuez de Ebro

Presupuesto ordinario

- 5.502.—Valmadrid
 5.505.—Lorbés
 5.506.—La Puebla de Alfindén.
 5.519.—Cariñena

Núm. 5.559

EL FRASNO

El 19 del actual, a las once, con arreglo al pliego de condiciones inserto en el "Boletín Oficial" de la provincia de 31 de agosto, tendrá lugar en la Casa Consistorial la subasta de pastos, para el año 1961-62, de los montes "Barraquilla", "Pietas" y "El Maguillo y sus Faldas", para 750 lanares, por el precio de 15.000 pesetas.

Si por falta de licitador quedara desierta, se celebrará segunda una hora más tarde, bajo el mismo tipo.

El Frasnó, 2 de noviembre de 1961.
 El Alcalde, (ilegible).

Núm. 5.524

LONGARES

El Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de la villa de Longares;

Hace saber: Que aprobado por este Ayuntamiento el presupuesto municipal ordinario para el ejercicio de 1962, en sesión del día 31 de octubre último, queda expuesto al público en la Secretaría de este Ayuntamiento por término de quince días hábiles, a los efectos de lo dispuesto en el artículo 682 de la Ley de Régimen Local y en relación con los artículos 683 y 684 del mismo Cuerpo legal.

Asimismo, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 722 de la misma Ley de Régimen Local, y al objeto de poder ser nivelado el presupuesto municipal ordinario de este Ayuntamiento para el ejercicio de 1962, de conformidad con lo que establece el artículo 218, número 3, del Reglamento de Haciendas Locales, quedan expuestas al público en la Secretaría de este Ayuntamiento por término de quince días hábiles las Ordenanzas fiscales con sus tarifas y acuerdos de aprobación de nueva

creación y modificación, correspondientes a las exacciones siguientes:

De nueva creación

1. Derechos y tasas por desagüe de canalones.
2. Derechos y tasas por el tránsito de animales domésticos por la vía pública.

Modificadas

3. Arbitrio sobre consumo de vinos y demás bebidas.
4. Derechos y tasas por el servicio de fiel pesador.

Longares, 4 de noviembre de 1961.
 El Alcalde, José Mastral.

Núm. 5.537

LOS FAYOS**Subasta de espliego**

Por acuerdo del Ayuntamiento, en su sesión del día 27 de octubre pasado, se hace saber que para el día 24 de los corrientes tendrá lugar en la Sala Consistorial, a las diecisiete horas, bajo la presidencia del señor Alcalde o Concejal en quien delegue, la subasta pública de 150 quintales métricos de espliego, en los montes de utilidad pública denominados "Dehesa Alta" y "Dehesa Baja", números 242 y 243, realizándose estos aprovechamientos con arreglo a los pliegos de condiciones facultativas del Distrito Forestal publicadas en el "Boletín Oficial" número 198 de esta provincia, y los económicos de este Ayuntamiento que se hallan de manifiesto en la Secretaría municipal por término de ocho días, bajo el tipo de tasación de 4.500 pesetas.

La subasta se celebrará, en pliego cerrado, con arreglo a las normas del vigente Reglamento de Contratación, y con el modelo de instancia y demás documentos que obran en Secretaría.

De quedar desierta la primera subasta, se celebrará otra segunda diez días más tarde, en las mismas horas y condiciones que para la primera.

Serán de la cuenta del rematante los gastos de los anuncios, timbres, gestión técnica y demás estipulados en los pliegos de condiciones.

Los Fayos, 3 de noviembre de 1961.
 El Alcalde, Angel García.

PARTE NO OFICIAL

Núm. 5.555

HOSPITAL MILITAR DE ZARAGOZA**Junta Económica**

Para la adquisición de artículos de difícil conservación, para el mes de diciembre próximo, se celebrará primera convocatoria el día 14 del actual, a las diez treinta horas; los pliegos de condiciones vigentes pueden consultarse en la Administración de este Centro; la segunda convocatoria, caso preciso, el día 22, a la misma hora.

Zaragoza, 2 de noviembre de 1961.
 El Presidente, (ilegible).

Núm. 5.550

COMUNIDAD DE REGANTES DE LA ZAIDA

De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 52 y siguientes de las Ordenanzas por las que se rige esta Comunidad, se convoca a Junta general extraordinaria a todos los partícipes de la misma para el día 19 del actual, en la escuela de niños, a las quince horas en primera convocatoria y a las dieciséis en segunda, caso de que en la primera no pudiera celebrarse por no haber número suficiente de regantes, para tratar los asuntos siguientes:

1.º Someter a la Junta general las proposiciones de poder adquirir la presa e instalaciones complementarias, para proceder a su reparación y regar la huerta, o en otro caso acordar la instalación de motores de elevación de aguas para asegurar el riego de la huerta, adoptando acuerdo en forma reglamentaria sobre el asunto.

2.º Someter a la Junta general, para su examen y aprobación, el presupuesto extraordinario formado por el Sindicato para afrontar los gastos ocasionados en el año actual con motivo de la rotura de la presa.

3.º Ruegos, preguntas y proposiciones.

La Zaida, 4 de noviembre de 1961.
 El Presidente, Alejo Guillén.

PRECIO DE INSERCIONES Y SUSCRIPCIONES A ESTE BOLETIN**INSERCIONES**

Se solicitan del Excmo. Sr. Gobernador civil.
 Serán de pago todas las inserciones obligatorias o voluntarias que no estén exceptuadas por disposición legal.
 Precio: En la "Parte oficial", 5 ptas. por línea o fracción; en la "Parte no oficial", 10 pesetas por línea o fracción.

PRECIOS DE SUSCRIPCION

Trimestre 90 pesetas.
 Semestre 180 —
 Año 300 —
 Especial para Ayuntamientos: Año 250 —

Número muelto: 3 ptas. año corriente, y 5 plus. los de años anteriores.

Todos los pagos se efectuarán en la Administración, y de ésta se solicitarán las suscripciones